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S   
i chiude questo sabato a 
Busto Arsizio una setti-
mana molto interessante 
per rilanciare il commer-
cio e le attività produttive 
del territorio. Dopo la ras-

segna cinematografica del BAFF 
e l’importante progetto di ‘Sostie-
ni Pro Patria’ che ha visto anche 
‘Logos’ protagonista insieme al 
gruppo ‘Immediata’ (anche questo 
sabato saremo presenti con il no-
stro gazebo presso piazza San Gio-
vanni a Busto Arsizio, ndr), viene a 
completarsi una nuova importante 
iniziativa, che merita attenzione in 
tutto il territorio. Da un’idea del 
locale ‘Distretto del Commercio’, 
che raduna le principali attività bu-
stocche, è infatti stata organizzata 
una grande rassegna per il ‘Made in 

Italy’. Ci spiega 
il Sindaco Gigi 
Farioli: : “Insie-
me a Biella ab-
biamo fortemen-
te voluto tutelare 
i marchi italiani, 
soprattutto per il 
tessile e il ma-

nifatturiero. 
In questa 
settimana vi 
sono stati, 
però, spazio 
anche per convegni, vetrine 
ad hoc, alimentazione e dibat-
titi”. Cultura e scuola, concetti 
fondamentali per dare proget-
tualità ad un’intera cittadinan-

Commercio: ripartire facendo rete
Si chiude a Busto Arsizio la settimana di dibattiti, incontri e iniziative

za: “Sono i valo-
ri fondamentali 
su cui abbiamo 
voluto investire 
- racconta Gigi 
Farioli - insieme 
allo sport hanno 
segnato il nostro 
lavoro. Questo 
lavoro ci 
ha riportato 
ad una cen-
tralità nel 
panorama 

lombardo, pur operando nel 
più pieno rigore”. Tornando 
alla rassegna del ‘Made in 
Italy’, occorre segnalare come 
il ‘Distretto’ bustocco sia sta-

to riconosciuto a livello nazionale, 
divenendo esempio per molte altre 
realtà. Una cura particolare, per la 
dedizione e storia cittadina, è an-
data al PoloTexSport che studia e 
analizza i nuovi materiali per le 
discipline sportive. Ma ‘Made in 
Italy’ vuol dire soprattutto atten-
zione alla qualità: un’apposita or-
dinanza cittadina impone rigorosi 
controlli non solo sull’origine dei 
prodotti, ma anche sui materiali 
utilizzati, ponendo quindi prin-
cipale attenzione finale alla salu-
te  del consumatore. Diviene così 
importante per l’acquirente saper 
e poter riconoscere l’origine di ciò 
che vuole acquistare, riconoscendo 
nell’origine non una discriminante, 
ma una tranquillità nell’acquisto. 
Questa nuova concezione produt-
tiva sarà tanto più radicata, quan-
to più le aziende faranno rete per 
attuarla.

Made in Italy:
produzione locale 
e attenzione alla 
qualità e garanzia 
dei vari prodotti

“E’ importante che tutte le aziende operino insieme sul territorio per dare il proprio contributo”
L’iniziativa ‘BUSTO ARSIZIO per il MADE in ITALY’ è sorta in concomitanza con la nascita del distretto urbano del commercio, che ha 
la funzione di far interagire tutte le forze all’interno dell’area in cui opera. L’organizzatore Gaetano Spinarola ci commenta: “La gente ha 
dimostrato un concreto interesse nei confronti della tematica del Made in Italy ponendo domande ed informandosi a tal proposito. Busto 

Arsizio per il Made in Italy è indirizzata a tutta la filiera produttiva”. L’organizzatore si aspetta 
soprattutto una crescita e sinergia del settore, affermando che la speranza è che: “tutti operino 
insieme sul territorio per dare il loro contributo”. L’incontro del 13 aprile era infatti teso a 
far conoscere i vari distretti di Busto, facendo perno sui concetti di unione e comunicazione. 
Spinarola pensa di potersi ritenere soddisfatto dato che quasi tutti i commercianti hanno aderito 
all’iniziativa e ben 60 negozi hanno allestito la propria vetrina in vista del concorso premiante 
il miglior allestimento tricolore. Gli incontri di Busto Arsizio per il Made in Italy si concludono 
il 16 aprile e complessivamente intendono comunicare il trio portante del genio italiano: 
produzione, creatività e qualità, cavallo di battaglia della politica commerciale italiana.
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Tutti i prodotti
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T 
empo di bilanci per le 
società sportive. Ci si 
avvicina, infatti, alla 
fine dei campionati e si 
tirano le somme anche 
alla Pallavolo Castano, 

dove l’impegno di tutte le squadre 
è stato reso al massimo. Un team 
in particolare ha dato buone spe-
ranze di poter effettuare uno scat-
to di categoria: la Terza Divisione 
femminile. Partiamo dalla stagio-
ne? “Il bilancio è positivo – dice 
l’allenatore Andrea Colombo – Le 
partite perse però sono 
state a causa delle as-
senze, la formazione è 
stata cambiata in base 
alle esigenze dovute 
agli infortuni, abbia-
mo usato due alzatrici 
quando mancava l’op-
posto: non c’è stata la 
vera squadra in tutti i 
match”. Veniamo, ora, 
agli obiettivi? “Passa-
re di categoria sarebbe 

un grandissimo risultato”. Per la 
primavera ci saranno novità? 
“Innanzitutto serve rimettere a po-
sto una situazione difficile a livello 
di relazione muro - difesa. Dal pun-
to di vista tecnico bisogna, invece, 
migliorare i fondamentali di gio-
co”. Cosa manca a questa squa-
dra? “La consapevolezza delle 
proprie capacità. Per giocare bene 
serve credere in se stesse”. Una 
formazione, ma, soprattutto, un 
gruppo unito: quale la caratteri-
stica migliore emersa?  “La serie-
tà. Le ragazze ci sono sempre agli 
allenamenti, se non possono essere 
presenti avvisano”. 

Il gruppo... la forza
di Roberta Gavioli

Ciclismo protagonista: gli Esordienti in gara 
Hanno vinto Davide Finatti, della Galliatese, e Stefano Giannuzzi, 
della Cardanese, ma ha vinto, soprattutto, lo sport: quel ciclismo, 
capace di regalare emozioni e gioie. Perché la gara riservata 
alla categoria Esordienti, classi 1997/98, organizzata dal Velo 
Club Raffaele Marcoli a Turbigo, la scorsa domenica, (tra l’altro 
anche14esimo Memorial Bianchini Giuseppina e Bonza Luigi, 
11esimo Trofeo Mewa e Gran Premio Vincenzo Bastillo - alla 
Memoria) è stata un momento di coinvolgimento ed una festa. 
Ben 88 i partenti e 26 le formazioni presenti, che arrivavano 
da diverse province della nostra Regione e del vicino Piemonte, 
a dimostrazione di quanto l’appuntamento fosse importante. 
Entrando nel merito della gara vera e propria, possiamo dire 
che la corsa ha visto gli atleti cercare di mettere in luce tutte le 
loro straordinarie qualità e potenzialità con qualche tentativo di 
fuga, sempre, però, ricucito dal gruppo. Alla fine, come detto, la 
vittoria per i corridori del 1997 è andata a Davide Finatti (della 
Galliatese) seguito da Riccardo Donadello (della Saronni) e Simone 
Piccolo (dell’Abbiategrasso); mentre per la categoria 1998: primo 
Stefano Giannuzzi (Cardanese), secondo Manuel Belloni (Saronni) 
e sul gradino più basso del podio Lorenzo Lucini (anche lui della 
Saronni). Da sottolineare, infine, l’arrivo di due ragazze, Martina 
Marra e Silvia Valtorta, entrambe premiate. Risultati, certamente, 

significativi, a 
dimostrazione 
di come, 
quest’anno, 
gli Esordienti 
siano una 
categoria 
davvero di 
livello ed 
equilibrata. 
(di Egidio 
Marcoli)



Un nuovo presidente

A
quasi due anni dalla sua 
formazione, importante 
‘ristrutturazione’ socie-
taria per la Polisportiva 
San Giorgio di Cuggio-
no, Castelletto, Berna-

te e Casate: “Questa nuova realtà 
sportiva del nostro territorio si è 
subito dimostrata capace di aggre-
gare molti giovani, sviluppando il 
settore calcio e pallavolo - scrive 
in una nota don Lorenzo Truccolo - 
Questo secondo anno di attività ha 
visto ampliare il ventaglio di atti-
vità sportive; oltre al calcio e alla 
pallavolo, la cui partecipazione è 
cresciuta in modo considerevole, 
abbiamo proposto ginnastica dol-
ce, GAG e ginnastica artistica. A 
questo punto siamo più di 300 tes-

serati e siamo orgogliosi di essere 
quello che siamo: una ‘Associa-
zione Sportiva Dilettantistica’ che 
propone lo sport come momento 
di aggregazione e di crescita, uni-
ca nel suo genere, sul nostro terri-
torio. Ora è necessario creare una 
struttura capace di portare avanti 
questa ormai non più nuova re-
altà sportiva. Per questo motivo, 
in un’ottica di sempre maggiore 
corresponsabilità laicale, ho rasse-
gnato le dimissioni da presidente 
della Polisportiva San Giorgio e il 
direttivo ha eletto all’unanimità il 
nuovo presidente nella persona di 
Gianmarco Garavaglia. Sono mol-
to contento della scelta vista la pas-
sione e l’esperienza di Gianmarco. 
Sono convinto che seguirà la Po-

lisportiva con pas-
sione e con impegno 
come fino ad oggi ha 
dimostrato. Da parte 
mia non c’è certa-
mente l’intenzione 
di abbandonare la 
nave; continuerò, 
seppure con un ruolo 
differente”. 

Mondiale di... successi per il Ghiri Sport Italia
Sono da poco rientrati dalla Bielorussia. Stanchi, ma con il cuore 
pieno di soddisfazioni. E non è solo per una prova di livello 
(con due primi posti nella classifica finale e due nuovi record 
del mondo), ma anche perché sono riusciti, ancora una volta, ad 
essere protagonisti in una delle passerelle più importanti: quei 
campionati Mondiali che sono il sogno e l’obiettivo massimo 
quando si inizia a praticare questo sport. Oleh Ilika, Valerio 
Perullo e Francesco Rigoli, della Federazione Ghiri Sport Italia, 
è a loro che, oggi, vanno gli applausi del gruppo. “Siamo 
molto felici – dice il 
turbighese – nosatese 
Oleh Ilika, presidente 
della Federazione Ghiri 
Sport Italia – i due 
primi posti con Valerio 
Perullo (nella categoria 
80 chilogrammi di peso 
e 30/34 anni di età) e 
Francesco Rigoli (75 
chilogrammi e 25/29 
anni), entrambi di 
Livorno, ma che sono 
parte del nostro gruppo, 
oltre ai miei due ulteriori 
record del mondo (nella specialità maratona – sollevamento 
ghiria da 24 chilogrammi, e sprint slancio completo – con 24 
+ 24 chilogrammi), ci riempiono di orgoglio e sono, in modo 
particolare, l’ennesimo tassello di anni importanti sotto il punto 
di vista sportivo, ma anche a livello di crescita e formazione. 
Da presidente voglio fare i complimenti ai due nostri atleti ed 
a tutti coloro che si sono avvicinati o si stanno avvicinando a 
questa disciplina. Raggiungere prestigiosi riconoscimenti penso 
sia significativo per ciascuno di noi, allo stesso tempo, però, è 
fondamentale fare sport divertendosi”. (di Alessio Belleri) 

Niente ‘C’ diretta
per l’Acf i play off

S
i spegne il sogno della 
promozione diretta, non 
quello, però, di tornare 
subito in serie C. Dopo la 
sconfitta in casa per 2 - 1 
contro il Varese (in uno 

scontro chiave della stagione e con 
un episodio che ha influito netta-
mente sul risultato finale) per l’Acf 
Turbigo c’è, infatti, ancora il pas-
saggio dei play - off, che potrebbe, 
quindi, far fare alla formazione di 
calcio femminile della cittadina 

del nostro territorio il tanto spera-
to salto di categoria. “Dispiace per 
come è andata la sfida interna con 
il Varese, una gara, come si dice, 
‘da dentro o fuori’ (chi vinceva sa-
rebbe, infatti, passata direttamente 
in C)  - dice il presidente Carlo 
Valloni - E pensare che eravamo 
in vantaggio. C’è rammarico per 
non avere centrato la promozione 
immediata, ma c’è, contemporane-
amente, la consapevolezza di avere 
disputato una stagione importante, 
sotto ogni aspetto e punto di vista. 
La squadra ha dimostrato di essere, 
prima di tutto, un gruppo unito, fat-

to di ottime atle-
te, ma, soprattut-
to, eccezionale è 
stato l’allenatore. 
Ora ci attendono 
i play - off, un ul-
teriore momento  
fondamentale di 
questo anno”. E 
sull’avversaria, 
bisognerà atten-
dere domenica 
prossima.

di Alessio Belleri
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Per prenotazioni e informazioni WELLNESS & FAMILY HOTEL SHANDRANJ
I - 38038 Tesero - Via Pampeago, 36 - Loc. Stava (TN) - VAL DI FIEMME - TRENTINO

Tel. +39 0462 814737 - Fax +39 0462 814764 - www.shandrani.com - info@shandrani.com

Basta davvero poco per cogliere la 
filosofia del Wellness & Family Hotel 
Shandranj: spirito di accoglienza e 
massima attenzione all'Ospite!
L'ambiente è classico ed elegante, ma la 
cordialità, la cortesia e l'atmosfera 
familiare che vi regna fanno sentire 
l'ospite rilassato e a suo agio.
Ogni giorno un suggestivo programma di 
escursioni guidate e per bambini 
intrattenimento diurno e serale alla 
"Bottega della Fantasia".
Rappresenta la scelta ideale per coloro 
che cercano un posto tranquillo e a 
contatto con la natura dove non
mancano occasioni di svago per
un'intera famiglia.
... regalatevi inoltre momenti
indimenticabili e di puro relax nel nostro 
Chandra & Surya Natural Beauty Centre!

Il tuo Wellness & Family Hotel...

ideale in tut
te le stagion

i...



E
scoppiato un incendio 
nel Parco del Ticino. C’è 
una persona da soccorre-
re, un accampamento da 
montare e delle 
strutture da 

evacuare”. L’allarme 
scatta subito e, in po-
chi minuti, sul posto 
arrivano tutte le forze 
del gruppo comunale 
di Protezione Civile di 
Turbigo che, coadiu-
vate dai soccorritori 
della Croce Azzurra di 
Buscate, da 88 studenti 
dell’istituto d’istruzio-
ne superiore Torno di Castano Pri-
mo e con l’ausilio dei vari mezzi 
a disposizione, elicotteri compresi, 
riescono, in breve tempo, a riporta-
re la situazione alla normalità. Una 
vera e propria esercitazione è quel-
la andata in scena sabato in un’area 
boschiva dietro alla centrale Enel e 

nei pressi della località Padregnana 
a Robecchetto con Induno. Duran-
te l’intera giornata, quindi, i nostri 
alunni (dei diversi indirizzi: Liceo 
delle Scienze Sociali, Chimico – 
Biologico e Tecnico) suddivisi in 
gruppi, hanno potuto cimentarsi e 

conoscere da vicino le principali 
azioni relative alle operazioni di 
spegnimento incendi, costruzione 
e montaggio tende, evacuazione di 
edifici pericolanti, svuotamento ac-
que in conseguenza di inondazioni, 
uso di estintori e idranti e primo 
soccorso. “L’attività – commenta 

di Alessio Belleri

L’Assessore La Russa:
“Iniziativa lodevole”

“Un’iniziativa lodevole 
che dimostra, una volta di 
più, come la Lombardia 
rappresenti una grande 
eccellenza nel vasto mondo del 
volontariato”. Così Romano La 
Russa, Assessore Regionale 
alla Protezione Civile, 
Polizia locale e Sicurezza, 
è intervenuto a Turbigo, nel 
corso dell’iniziativa promossa 
dal Gruppo Comunale di 
Protezione Civile e dal Corpo 
Volontari del Parco del Ticino, 
con la collaborazione della 
Croce Azzurra di Buscate e 
con la partecipazione degli 
alunni del ‘Torno’ di Castano 
Primo. “Voglio, quindi, 
esprimere - ha continuato La 
Russa - la mia più sincera 
gratitudine verso coloro 
che si impegnano nella 
sensibilizzazione dei giovani, 
come i promotori della 
manifestazione dello scorso 
fine settimana. Il ‘Progetto 
Giovani’ è un’iniziativa di 
grande spessore, tesa ad 
avvicinare gli studenti al 
mondo del volontariato”. 
“E’ anche grazie a momenti 
formativi e didattici che le 
giovani generazioni potranno 
diventare la spina dorsale di 
una società giusta e solidale, i 
cui cittadini siano consapevoli 
di avere dei doveri non solo 
verso se stessi ed i propri 
congiunti, ma nei confronti 
della comunità. Non vi può 
essere, in tal senso, esempio 
migliore che quello offerto dai 
volontari di Protezione Civile”.

I nostri alunni all’esercitazione  
il dirigente scolastico del Torno, 
Luciano Marzorati – rientra nel 
progetto volontariato del nostro 
istituto. Già nei mesi scorsi la Pro-
tezione Civile era venuta a scuola 
per lezioni teoriche. L’obiettivo 
principale è avvicinare gli alunni 

al mondo del volon-
tariato, nelle sue 
molteplici espres-
sioni, facendo 
loro capire il si-
gnificato di una 
solidarietà che 
passa dalle paro-
le ai fatti, dove la 
vera gratificazio-
ne è la soddisfa-
zione di aver fatto 
qualcosa per gli 

altri”. Nel corso dell’esercitazio-
ne c’è stata, inoltre, anche la visita 
dell’Assessore Regionale Romano 
La Russa. In qualità di osservato-
re, infine, era presente, tra l’altro, 
il neonato gruppo della Protezione 
Civile di Castano Primo, invitato 
ad assistere all’esercitazione. 
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SPECIALE 
Elezioni Comunali
Buscate - Dairago

NUOVO PROGETTO BUSCATE - 
Giovanni Calloni: Una lista civica indipenden-
te (‘Nuovo Progetto Buscate’), è quella del candi-
dato Giovanni Calloni. “Puntiamo a raggruppare 
persone realmente interessate al bene del paese 
- dice - e che, prima della faccia, ci mettano il 
cuore. Vorremmo riattivare, innanzitutto, la par-
tecipazione attiva della cittadinanza alla vita di 
Buscate (il nostro motto è, infatti, ‘Un bel posto 
in cui vivere e lavorare’), quindi ci impegneremo 
per la riqualificazione del-
la città, sia dal punto di vi-
sta urbanistico sia sociale, 
puntando sul commercio e 
favorendo l’imprenditoria 
locale. Nuove opportunità 
e sbocchi lavorativi, so-
prattutto per i giovani”.   

CENTRODESTRA MODERATO UNITO - 
Marina Teresa Pisoni: ‘Centrodestra mode-
rato unito’ ed il suo candidato sindaco Marina 
Teresa Pisoni, attuale assessore ai Servizi So-
ciali, hanno le idee chiare. “Gli obiettivi sono 
la riqualificazione della Cava e delle aree verdi, 
spostando, però, l’attenzione anche sul settore 
sociale con la realizzazione di un polo sanitario, 
comprendente una casa di riposo e un polo cul-
turale e potenziando i servizi della biblioteca e 
l’utilizzo della sala Dottor 
Lodi. Inoltre, vorremmo 
riorganizzare la viabilità 
e rivitalizzare il commer-
cio. Quindi vorremmo far 
diventare Villa Rosales - 
Abbiate proprietà del Co-
mune e quindi del paese”.

DEMOCRATICI PER BUSCATE - 
Simone Battioli: “Ci presentiamo con il sim-
bolo della torre dell’acqua, che è poi anche rap-
presentativo di Buscate - spiega Simone Battioli, 
candidato sindaco di ‘Democratici per Buscate’ 
- Tra gli obiettivi: la manutenzione del verde 
pubblico e delle strade, una maggiore attenzione 
verso il problema del centro storico che si sta de-
gradando dal punto di vista edilizio e svuotando 
di attività commerciali, interventi sulla viabilità e 

i parcheggi e sulla mobilità 
a piedi e in bicicletta a par-
tire da un progetto ‘Vado a 
scuola con le mie gambe’. 
Inoltre, vorremmo adope-
rarci per il recupero ad uso 
pubblico di aree verdi, ad 
oggi inutilizzate”. 

INSIEME PER DAIRAGO - 
Pier Angelo Paganini: “Migliorare la vita dei 
nostri concittadini”. Questo lo slogan del sindaco 
uscente Pier Angelo Paganini, pronto alla rican-
didatura con la lista civica ‘Insieme per Dairago’. 
“La nostra mentalità è rivolta - spiega - a dare 
uno sguardo sempre più approfondito e operativo 
alle tematiche sociali, ambientali, alla sicurezza, 
alle problematiche dei giovani e del lavoro. La 
vita, la famiglia, intesa nel senso più tradizionale 
del termine, lo sviluppo 
lavorativo, l’onestà e la 
trasparenza, sono solo al-
cuni degli obiettivi e dei 
progetti verso cui porre 
l’attenzione”. Infine la 
sussidiarietà e la vicinan-
za alla popolazione.  

LEGA NORD - 
Federico Dal Cin: Attenzione particolare ai 
servizi e al futuro dei giovani, queste sono le di-
rettive di Federico Dal Cin, candidato della Lega 
Nord. “Cresce il paese e, di pari passo, devono 
crescere anche i servizi offerti al cittadino. Tra 
gli obiettivi: completamento delle opere già in 
corso e realizzazione di altre per migliorare la 
vita dei dairaghesi, tenendo sempre d’occhio il 
bilancio. L’oculatezza è la chiave. Una limitazio-
ne del bilancio è importante 
per non sprecare le risorse 
di cui si dispone”. Quindi 
dare nuovo slancio alle 
Associazioni già presenti, 
guardare ai giovani e alla 
loro situazione ed entrare 
nel mondo del lavoro.

CIVICA@DAIRAGO - 
Paola Crespi: Civica@Dairago. Questo è il 
nome della lista civica guidata dal candidato Pa-
ola Rolfi: “Siamo un gruppo di persone di grande 
esperienza, sia dal punto di vista politico sia in 
ambito sociale e nel volontariato - afferma - Ciò 
che ci accomuna è la convinzione che, da troppo 
tempo, il nostro paese soffra di un certo immobi-
lismo: ci sono problemi che si trascinano da anni 
senza trovare una soluzione, manca un progetto 

ed una politica ammini-
strativa in grado di valo-
rizzare tutte le potenzialità 
e le forze presenti. Siamo 
convinti che Dairago ab-
bia bisogno di un cambio 
di marcia: è il principio 
della nostra proposta”. 

Battioli, Pisoni e Calloni: verso il voto a Buscate

COSI’ COME PER TURBIGO E ROBECCHETTO, ANCHE A BUSCATE SI PARLA DI UNA LISTA IN PIU’ CHE SI POTREBBE PRESENTARE

E’ tempo di elezioni a Dairago, ecco i candidati



SPECIALE 
Elezioni Comunali

Turbigo - Robecchetto

CHRISTIAN GARAVAGLIA SINDACO 
(PDL, UDC E ‘INSIEME PER TURBIGO’) - 
Christian Garavaglia: Tre realtà unite al voto, 
nella lista ‘Christian Garavaglia Sindaco’ e per 
sostenere, appunto, l’attuale vicesindaco alla pol-
trona di primo cittadino. Due forze politiche, PdL 
e UdC, e la neonata associazione ‘Insieme per 
Turbigo’, che hanno deciso di scendere in campo 
assieme per il paese e per la popolazione.  “Ab-
biamo voluto scendere in campo, al fianco del 
PdL e di ‘Insieme per Turbigo - dice Egidio Mar-
coli, referente locale dell’UdC - per perseguire 
un obiettivo comune: lavorare in prima persona 
per il futuro del paese e dei nostri concittadini”. 
“La nostra realtà, senza scopo di lucro - continua 
Franco Gianella, presidente di ‘Insieme per Tur-
bigo’ - nasce con l’obiettivo di creare un dibat-
tito costruttivo per la società civile turbighese”. 
Tanti i progetti e le idee in 
programma, come spiega 
il candidato sindaco Chri-
stian Garavaglia: “Una 
Turbigo - afferma - che 
sia, sempre più, ‘a misura’ 
di singolo cittadino così 
come della collettività”.   

LEGA NORD - 
Alberto Garavaglia: Un lavoro ed un impe-
gno a 360 gradi, guardando a quanti vivono o 
hanno un’attività commerciale in paese. Il candi-
dato della Lega Nord, Alberto Garavaglia, non ha 
dubbi su quali sono e saranno gli obiettivi verso 
cui porre l’attenzione. “Ridare Turbigo ai tur-
bighese - dice - Ci stiamo attivando per questo. 
L’idea è organizzare, con la collaborazione di as-
sociazioni ed altre realtà, così come dei singoli 
cittadini, attività ed iniziative nel centro storico 
che siano una significativa occasione per la po-
polazione. Un momento dove stare insieme ed 
essere parte attiva nel nostro territorio. Quindi ci 
si soffermerà per quanto concerne il commercio, 
con un supporto burocratico ed un aiuto verso co-
loro che vogliono aprire un’azienda o un attività 
commerciale da noi ed hanno bisogno di infor-
mazioni e documentazio-
ne in merito. Infine, i gio-
vani: creare oppurtunità 
per loro, dal punto di vista 
della crescita e formazio-
ne, sia scolastica sia pro-
fessionale. Sono solo al-
cuni degli obiettivi”. 

UNITI PER UNA TURBIGO DA VIVERE - 
Marco Cagelli: Uniti per una Turbigo da Vi-
vere: questo il nome della lista che si presenterà 
alle prossime elezioni con il candidato sindaco 
Marco Cagelli. Nella squadra, persone di diverse 
estrazioni politiche (Partito Democratico, Rifon-
dazione Comunista, Sinistra e Libertà, Italia dei 
Valori e Alleanza per l’Italia), più cittadini della 
società civile. “Ci presenteremo come lista civica 
- spiega Cagelli - Per quanto riguarda il program-
ma, posso dire che si sta lavorando per essere 
vicini alla gente ed al paese. Qualità dei servizi, 
dell’ambiente e dell’intero territorio; quindi for-
mazione e crescita per i nostri giovani, dal punto 
di vista lavorativo e scolastico, ancora iniziative 
nel campo del sociale e dell’assistenza agli anzia-
ni. Senza dimenticare tematiche importanti, qua-
li, ad esempio, terza pista e Malpensa, raddoppio 

delle Ferrovie Nord. In 
campo per i turbighesi e 
con i turbighesi. Ognuno 
deve essere parte attiva di 
un progetto comune, che 
guarda con attenzione alle 
diverse fasce di età ed al 
bene del nostro paese”.   

INSIEME PER CRESCERE - 
Maria Angela Misci: L’ufficialità è arrivata pochi giorni fa. E’ Maria An-
gela Misci, l’attuale sindaco uscente, la persona scelta dalla lista civica ‘In-
sieme per Crescere’ quale candidato alla prossime elezioni amministrative 
di metà maggio. “Una scelta, quella di ricandidarmi – commenta – studiata 
ed analizzata in ogni minimo particolare e che è maturata grazie alla forza 
che ha saputo trasmettermi il gruppo durante i vari incontri, alla certezza 
che persone sensibili e affezionate continueranno a starmi al fianco ed alla 
consapevolezza che insieme siamo cresciuti e possiamo crescere ancora. 
Partendo da qui, quindi, ho deciso di accettare questa nuova sfida, per es-

sere, ancora una volta, vicina ai miei concittadini ed 
al paese dove sono nata e cresciuta e dove ho le mie 
radici”. Sugli obiettivi ed il programma... “Lavorare 
per il paese, a contatto diretto con la gente e con il 
territorio - dicono, all’unisono, sia lei che il vice-
sindaco, Alessandro Foieni, e l’assessore ai Lavori 
Pubblici, Enzo Iseni - In questi cinque anni tanto è 
stato fatto ma tanto c’è ancora da fare”. 

LIBERI - 
Ruggero Galimberti: L’avevamo ufficializzato qualche settimana fa 
e, oggi, quando manca un mese all’appuntamento elettorale, lo abbiamo 
chiamato per un commento sul voto. Perché votare la lista di ‘Liberi’, os-
sia l’evoluzione storica de ‘Il Ponte’, alla guida del paese per un quin-
dicennio, fino al 2006? “Perché abbiamo un disegno di paese diverso da 
quello dell’attuale Amministrazione - spiega il candidato alla poltrona di 
primo cittadino della lista ‘Liberi’, Ruggero Galimberti - Il nostro disegno 
va oltre al mandato elettorale. Da parte mia ritengo di poter dare un’alter-
nativa, tenendo presente le problematiche che i giovani riscontrano”. “Ciò, 
però, non vuol dire che ci rivolgiamo, in particolar 
modo, ai ragazzi. Il mio essere giovane equivale a 
grinta e voglia di fare, che metterò in tutti i progetti 
che la mia lista intende portare avanti: tali progetti 
sono rivolti a tutti, dai bambini, passando, appunto, 
dai giovani e dagli adulti, fino ad arrivare alla ter-
za età”. Un’attenzione al paese, quindi, a 360 gradi. 
Vicini alla gente ed alle esigenze del territorio. 

TRE A TURBIGO E DUE A ROBECCHETTO: VOCI PARLANO, PERO’, DI UN’ALTRA POSSIBILE LISTA IN PIU’, IN ENTRAMBI I PAESI.

A Turbigo è ‘corsa a tre’ per la carica di sindaco

Ufficiale: Misci si ricandida, di fronte Galimberti 
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S
erata davvero riuscitissi-
ma quella svoltasi nella 
splendida cornice della 
sala degli stemmi del Co-
mune di Legna-
no ed orga-

nizzata dalla sezione 
legnanese dell’A.I.A. 
e che ha avuto come 
ospite il Presidente 
degli arbitri italiani 
Marcello Nicchi. A 
fare gli onori di casa 
vi erano il Sindaco 
di Legnano Lorenzo Vitali, gli as-
sessori Renzo Brignoli e Maurizio 
Cozzi, mentre in rappresentanza 

Gli arbitri a ritrovo
della sezione A.I.A di Legnano vi 
era il presidente Giuseppe Lattua-
da oltre ai presidenti delle sezioni 
di Busto Arsizio, Gallarate, Varese, 

Abbiategrasso, Monza e 
Treviglio ed al presi-
dente regionale Alber-
to Zaroli. Nel suo lun-
go intervento, durato 
quasi due ore, Marcel-
lo Nicchi ha parlato in 
modo semplice e di-
retto al folto pubblico 
intervenuto, cercando 

di far capire come il nuovo corso 
intrapreso dai vertici, vuole essere 
il piu’ vicino possibile.

L
egnano non darà mai spa-
zio a insediamenti abu-
sivi sul suo territorio. E’ 
questo il messaggio che 
oggi arriva ancora una 
volta dalle Forze dell’or-

dine impegnate a contrastare l’arri-
vo in città di rom e altri clandestini. 
Proprio per questa ragione, in una 
azione congiunta, Polizia di Stato 
e Polizia Locale hanno effettuato il 
primo grosso sgombero dall’inizio 
dell’anno, preceduto nei mesi scor-
si da 3 azioni di ‘disturbo’. L’ope-
razione si è svolta con l’intervento 
di 20 agenti della Polizia Locale, 6 
della Polizia di Stato, ai quali si è 
unita una squadra della Poli-
zia Scientifica per le fotose-
gnaletiche. “I campi abusivi 
attorno al cimitero parco in 
zona S.Paolo erano 4 con 25 
tende rinforzate. I clandesti-
ni in tutto erano una quaran-
tina, di questi, 29  sono stati 
denunciati per occupazione 
abusiva di aree, in quanto 

Legnano e il territorio:
No agli accampamenti

fermati per la prima volta, mentre, 
- specifica il comandante della Po-
lizia Locale, dr. Daniele Ruggeri -  
i bambini inferiori ai 14 anni,  non 
denunciabili, erano 12. L’assisten-
za fornita dai nostri Servizi sociali 
è stata rifiutata”. “Quello degli in-
sediamenti nomadi è un problema 
che ricorre spesso - ha dichiarato  il 
dott. Antonio D’Urso, vice questo-
re di Legnano - e i nostri interventi 
sono mirati a impedire che diven-
gano stabili con un aumento con-
tinuo delle persone.  Bisogna man-
tenere alta la soglia di attenzione e 
affermare che a Legnano i controlli 
vengono eseguiti”. 

La musica dei Nomadi con i ‘Sangue al Cuore’
Appuntamento musicale da non perdere a Legnano. Sabato 30 
aprile alle 21, presso la Parrocchia San Pietro in via Gilardi  28 
(quartiere Canazza) ed in occasione della festa parrocchiale di San 
Giuseppe, si terrà un concerto dei ‘Sangue al cuore’, la nota cover 
band cuggionese dei Nomadi. L’ingresso sarà gratuito. Il gruppo, 
fondato nel 2004 e formato da Stefano 
Motti (voce), Piergiuseppe Berra 
(tastiere), Marco Polloni (basso), 
Paolo Gelindo Gualdoni (chitarre 
elettriche) e Daniele Garavaglia 
(batteria), si esibirà anche il giorno 
seguente (domenica 1° maggio).
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I
n questa stagione calcistica 
la squadra di calcio ‘Vela 
Mesero’ ha conseguito 
grandi risultati, avendo ri-
portato una vittoria mate-
matica ancor prima che si 

concludessero le ultime due partite 
del campionato di terza categoria. 
La squadra, infatti, si presenta pri-
ma in classifica con ben 9 punti di 
vantaggio (61) rispetto al secondo 
classificato Albairate (52). Il pre-
sidente Damiano De Biasi afferma 
di potersi ritenere soddisfatto della 
squadra: “L’allenatore Giovanni 

Baronchelli ha svolto un buon la-
voro, riuscendo a mantenere com-
patto il gruppo e formando dei 
giocatori preparati e all’altezza del 
campionato - ci ha commentato - Il 
capitano Federico Saveri, giocato-

Successo anticipato per il ‘Vela Mesero’

re in avanti, ha segnato ben 13/14 
gol, seguito da risultati non meno 
lodevoli dei suoi compagni di squa-
dra”. Risultati importanti, quindi, 
che hanno sicuramente dato mora-
le all’intero ambiente. Damiano De 

Pompe Funebri

CALCATERRA

CALCATERRAMARCALLO c/C: via Roma, 7     —     MAGENTA: via Crivelli, 29

Tel.  02 97 29 82 54

Biasi, pur affermando che sia an-
cora presto per fare pronostici sul 
futuro, ci ha confidato “Ho grande 
fiducia nelle potenzialità della mia 
compagine e vorrei mantenere il 
gruppo della prima squadra, inte-
grandolo con alcuni giovani emer-
genti degli allievi”. Inoltre, spera 
di coprire i buchi del settore gio-
vanile, attualmente formato da cin-
que categorie: una prima squadra, 
un gruppo di allievi, due di pulcini 
e uno di piccoli. Ancora due partite 
e poi arriverà la pausa estiva, mai 
come quest’anno momento di ripo-
so e programmazione, per cercare 
di vivere da protagonisti anche la 
seconda categoria.

W
eekend di moto e 
divertimento quel-
lo di do-
men ica 
s co r sa , 
10 apri-

le, reso ancora più unico 
da un bel sole da antepri-
ma d’estate: ‘Leonardo 
in bici’, il gruppo ma-
gentino di appassionati 
di due ruote, ha organizzato ben 
due imperdibili appuntamenti per 
tutti i suoi seguaci: un’appassio-
nante biciclettata in zona Gaggia-
no, con pranzo a Vermezzo, e una 
gita a Cassano D’Adda in treno per 

Con ‘Leonardo in bici’

di Silvia Quaglia

di Alessandra Caccia

I
nsubria Festival celtico del 
Ticino: dal 25 aprile al primo 
maggio a Marcallo con Ca-
sone. Tante le novità per la 
nona edizione dell’Insubria 
Festival, a partire dall’ecce-

zionale presenza di gruppi di rievo-
cazione storica provenienti da Pa-
rigi e Praga. La rassegna culturale, 
promossa dall’associazione Terra 
Insubre con lo scopo di tenere vivo 
il ricordo delle antiche popolazio-
ni di Insubria ed Europa, ospiterà, 
presso Parco Ghiotti di Marcallo 
con Casone, numerose iniziative, 
quali: concerti con gruppi locali 
(il gruppo “Fere Banda Aperta”, 
la band di Cuggiono “Enrico Ger-
li and Folk Friends”, il gruppo di 
Boffalora “Sciach Kenn Vemm” e 

la formazione “Folkstone”), ani-
mazione del duo “Vagus Animi”, 
esposizioni di erbe, utensili, ogget-
ti ed armamenti, mercatino dell’ar-
tigianato celtico, visite guidate ai 
campi, dimostrazioni di battaglia, 
stage per adulti e ragazzi (tiro con 
l’arco, balli dell’epoca, tessitura su 
telaio, preparazione del pane e bat-
titura della moneta), ristorante con 
piatti e bevande del periodo cuci-
nati con prodotti a Kmzero (gestito 
dall’Azienda agrituristica Cire-
naica), mercatino dell’artigianato 
celtico, saggio di danze celtiche 
degli studenti della scuola media 
di Marcallo con Casone, presenta-
zione del libro “la strana unità” di 
Gilberto Oneto, proiezione del film 
“Se ta cati ta cupi” (presso Audi-

torium scuola media 
Marcallo con Casone) 
e, per finire, da non 
perdere, la suggestiva 
accensione rituale dei 
fuochi di Beltrane, 
che ai tempi dei celti 
celebravano l’arrivo 
della bella stagione.

L’Insubria Festival

Grande successo per l’iniziativa ‘Anima e Corpo’
Si è conclusa domenica 10 aprile la grande avventura di ‘Anima e 
Corpo’, un fantastico itinerario dove la musica, l’arte e la cultura 
si incrociano e si incontrano con prelibatezze culinarie e ottime 
bevande. Le guide di questo viaggio, cominciato lo scorso ottobre, 
sono stati ottimi cuochi e sommelier. L’iniziativa organizzata dal 
Circolo Cooperativo di Robecco sul Naviglio, in collaborazione con 
la Pro Loco cittadina e con quella di Magenta, ha visto la sua tappa 
finale in ‘Osteria, che compagnia!’.

una camminata locale e la tradi-
zionale ‘Paciada’. Questa associa-
zione, non ancora Società ricono-
sciuta, ma con il progetto di entrare 
nella FIAB (Federazione Italiana 

Amici della Bicicletta), 
si trova ogni giovedì 
sera al Circolo Banda 
Civica di via Melzi per 
promuovere l’uso della 
bicicletta come mezzo 
di trasporto turistico, so-
cializzare organizzando 
gite e biciclettate, fare 

escursioni alla scoperta dei tesori 
del territorio, cercare nel trasporto 
collettivo (come il treno) il piacere 
di visitare anche città e luoghi al di 
fuori del locale. Prossime iniziati-
ve su www.leonardoinbici.it. 
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I
l Mercato di Campagna 
Amica cresce. Oggi, infatti, 
non sarà più solamente ogni 
quindici giorni (il primo ed 
il terzo martedì del mese), 
bensì un appuntamento fis-

so, una volta alla settimana. “Vi-
sto l’enorme successo avuto da 
quando l’iniziativa ha preso il via 
ed anche per rispondere ad alcune 
richieste che ci sono arrivate dalla 
stessa popolazione – spiega l’as-
sessore al Commercio, Francesco 
Falzone – come Amministrazione 
comunale, in accordo con la Coldi-
retti di Milano – Lodi, abbiamo 
deciso di farlo diventare un vero 
e proprio momento fisso al mar-
tedì (sempre in piazza Mercato 
e sempre dalle 8 alle 13.30)”. 
Nello specifico si tratta di un 
progetto che vuole valorizzare 
l’eccellenza della produzione 
nostrana, tutelando i cittadini 

Prodotti a ‘Km zero’,
ora tutte le settimane

ed offrendo loro la freschezza e la 
convenienza dei cosiddetti prodot-
ti a ‘Km zero’. Frutta e verdura di 
stagione, formaggi e salumi, latte 
fresco, confetture, riso, farina e 
molti altri generi di ottima qualità 
(e tutti rigorosamente provenienti 
dalle aziende agricole del territo-
rio) sono, pertanto, a disposizione 
dei consumatori. “In questo modo 
– continua Falzone – si avrà la pos-
sibilità di incontrare direttamente i 
produttori, con la certezza di por-
tare sulle nostre tavole la genuinità 
e, contemporaneamente, di rispar-
miare qualcosa, avendo, infatti, i 
prodotti agricoli all’origine ed a 
prezzi più convenienti”.

Una rete di famiglie che guarda al territorio
Sono un gruppo di famiglie aperte all’accoglienza. E la rete si è 
formata da poco e fa parte del progetto affidi di Castano che sta 
cercando di formarsi sui temi, appunto, dell’affido familiare. Tutte 
le famiglie sono liberamente invitate a partecipare agli incontri 
(ogni ultimo giovedì nell’aula parrocchiale di via Diaz, dalle 21). 

‘L’idea di cotruire una rete di famiglie sul territorio è nata da un 
gruppo di famiglie del Castanese, su stimolo della Cooperativa 
Sociale ‘La Grande Casa’. La realtà di questo tipo di aggregazione 
non è nuova, nasce dalla volontà di alcuni membri di riunirsi alla 
ricerca di una condizione migliore e più felice per la propria vita 
attraverso l’apertura agli altri’ - “Quando Laura ed io ci siamo 
trovati ad affrontare le difficoltà legate al ‘mestiere’ di genitori, il 
fatto di appartenere ad una famiglia numerosa ci ha permesso di 
contare sulla forza di molti adulti che condividevano buona parte 
dei nostri valori - ha dichiarato un membro del gruppo - In molte 
occasioni abbiamo potuto constatare quanto la nostra esperienza 
fosse lontana dalla normalità perché, di solito, le coppie di sposi 
devono cavarsela da soli a causa di orari di lavoro impossibili o 
parenti troppo lontani. Mi piacerebbe quindi che la rete fosse, per 
chi ne sente il bisogno, ciò che per me è la famiglia: un luogo dove 
trovare appoggio nei momenti di bisogno e dove potersi confrontare 
trovando insieme le soluzioni alle difficoltà”. Ci dà testimonianza 
anche un altro partecipante: “Nella nostra società le famiglie sono 
chiuse nei loro appartamenti con le porte blindate. Questo a volte 
avviene anche a livello di rapporti: chiusura nell’affrontare la 
vita che porta a pensare solo ai problemi. Casa mia ha la porta 
socchiusa con un cartello di benvenuto perché questo per me è 
lo scopo da seguire nella rete tra famiglie: apertura agli altri nel 
condividere difficoltà e gioie” - Sono solo due delle tante possibili 
forme che la rete può assumere: il lavoro che stiamo facendo in 
questi primi mesi è proprio quello di capire come costruirla, in 
modo da renderla il più possibile capace di rispondere alle esigenze 
del nostro territorio. Per ulteriori informazioni potete contattarci al 
numero 333-3102313 o alla mail retecastano@lagrandecasa.it’. 

di Francesca Favotto
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Un monumento per i nostri Carabinieri

U
na canna d’arma da fuo-
co puntata verso l’alto fa 
partire un colpo in dire-
zione della fiamma so-
spesa che, sdoppiandosi, 
assume le sembianze di 

ali che si librano in volo verso il 
cielo. La sezione di Castano Primo 
dell’Associazione Nazionale Cara-
binieri ricorda tutti i caduti dell’Ar-
ma e lo fa con un monumento che 
racchiude al suo interno, contempo-
raneamente, conoscenze ed inter-
pretazione, forme artistiche, storia 
e quella funzione di pubblica sicu-
rezza che i nostri militari svolgono 
sin dalla loro origine per i cittadini 
italiani e non. “Il progetto – spiega 
il luogotenente Salvatore Palma, 
presidente dell’Associarma casta-
nese – nasce dall’idea precisa di 
rendere omaggio ed onore a quanti, 
purtroppo, sono morti, nel nostro 

Paese o all’estero, in missioni di 
pace o durante il normale servizio. 
Così, nei mesi scorsi, ci siamo at-
tivati e, grazie alla collaborazione 
con l’architetto Franco Pistocco, 
abbiamo realizzato il progetto del 
monumento. Oggi tutto il materiale 
è stato presentato sia in comune a 
Castano, sia alla Presidenza Nazio-
nale che, ovviamente, al Comando 
Generale dell’Arma. L’intenzione 
è posizionare l’opera nel parco in-
titolato ai ragazzi di Beslan, che si 

di Alessio Belleri

affaccia sulla via Acerbi, affinché 
sia visibile all’intera cittadinanza 
e possa diventare un importante e 
significativo punto di riferimento. 
Considerato nel suo complesso, 
infatti, il monumento rappresenta 
l’essenza del Carabiniere: ne iden-
tifica, nell’immaginario collettivo, 
la figura nelle sue forme essenziali 
e, posizionato al centro del giardi-
no pubblico, darà alla popolazio-
ne la sensazione di tranquillità e 
sicurezza (quella stessa sicurezza 

e tranquillità che si hanno con la 
presenza fisica, appunto, del Ca-
rabiniere)”. Nello specifico, per 
realizzare l’opera, come spiega lo 
stesso architetto Pistocco, saranno 
utilizzati il ferro corten ed il mar-
mo bianco statuario di Carrara: “La 
finitura a ruggine del ferro corten – 
afferma – indica il deterioramento 
etico e morale di quella parte della 
società che usa armi da fuoco per 
conquistare o offendere il proprio 
simile, mentre il bianco del marmo 
rappresenta la purezza dell’anima, 
la pace e l’uguaglianza tra i popoli. 
Con piastre di ferro corten verran-
no eseguite il basamento, la canna 
dell’arma da fuoco ed i profilati 
che reggono le fiamme, mentre il 
marmo bianco sarà utilizzato per la 
sfera e le fiamme (queste ultime, se 
viste lateralmente, mantengono le 
caratteristiche grafiche della stes-
sa fiamma, frontalmente, invece, 
ricordano il berretto dell’alta uni-
forme dei Carabinieri)”.   

Sei medaglie e, ancora una volta, una prova di livello. La scuola di 
Binh Dinh Sa Long Cuong di Castano Primo (kung fu vietnamita) è, 
sempre più, protagonista sul palcoscenico sportivo locale, nazionale 
ed internazionale. Davvero straordinari sono stati, infatti, i risultati 
ottenuti dal gruppo, qualche giorno fa, in occasione delle gare 
interstile di Marcallo con Casone, Eurochina 2011. “Un successo 
di cui andiamo particolarmente orgogliosi - dicono - anche perché 
in presenza del Maestro Trong, 
responsabile nazionale”. Per 
quanto riguarda i risultati: 
l’istruttore Dennis Lovison ha 
vinto l’oro nella categoria LEI 
TAI, quindi ci sono state altre 
cinque medaglie (3 argenti e 2 
bronzi) per il combattimento LEI 
TAI PUNTO  - STOP.  

Il Kung Fu Vietnamita, un’eccellenza della cittàI profughi non saranno all’ex campo militare
L’ex campo dell’aviazione militare ‘Della Promessa’ non è più 
tra i siti, individuati in Italia e nella nostra Regione, per far 
fronte all’emergenza profughi e clandestini provenienti dal nord 

Africa. L’idea, che all’inizio era stata presa 
in considerazione, oggi, infatti, è stata 
abbandonata. Come confermano anche 
il sindaco di Castano, Franco Rudoni, e 
l’assessore alla Sicurezza, Francesco Falzone. 
“Nelle ultime settimane – spiegano – sono 
state numerose le voci che si sono diffuse 
sia a Castano così come anche nelle realtà 
vicine. Allarmismo e preoccupazione tra la 

cittadinanza, unita a quella sensibilità umana 
per la terribile situazione che stanno vivendo queste persone. 
Vogliamo ribadire che non ci sarà alcun arrivo di profughi dal 
nord Africa e, allo stesso tempo, vogliamo sottolineare che, fin 
da subito, ossia quando la notizia ha cominicato a circolare, ci 
siamo attivati per rispondere agli interrogativi che ci sono arrivati 
dai castanesi, per garantire l’incolumità dei nostri concittadini e, 
soprattutto, per cercare di fare chiarezza una volta per tutte sulla 
vicenda”. “Pochi giorni dopo che questa ipotesi era stata messa in 
evidenza – continua Rudoni – l’assessore Falzone ha preso parte, 
con gli organi incaricati delle verifiche, ad un sopralluogo all’ex 
campo militare, durante il quale è stato chiaro come l’area e le 
strutture fossero inadeguate per far fronte ad una tale emergenza”. 
Inoltre, lo stesso primo cittadino spiega che, in merito, è stato 
anche interpellato il Prefetto di Milano. “Abbiamo scritto al 
Prefetto – ribadisce il sindaco – richiedendo un incontro al fine 
di affrontare e ragionare sulla situazione”. Contemporaneamente 
l’Amministrazione comunale si è messa in moto rimanendo sempre 
in stretto contatto con il sindaco della vicina Lonate Pozzolo, 
Piergiulio Gelosa, per portare avanti un’azione comune. 

La Lega Nord in campo per il nostro territorio
“Alle 10.30 di sabato 2 aprile, abbiamo ricevuto dal segretario 
provinciale Candiani rassicurazioni del Ministro Maroni che al 
‘campo della Promessa’ non e’ previsto alcun insediamento, nè di 
profughi nè di clandestini. Grazie alla sezione di Castano Primo e 
di Lonate Pozzolo, in costante contatto con  tutti i rappresentanti 
Padani del territorio, si e’ evitata una ‘catastrofe umanitaria’ per i 
cittadini Castanesi”. (Il Segretario Lega Nord per l’Indipendenza 
della Padania sez. Castano Primo - Tiziano Boscarini)
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L
a crisi del lavoro, che in 
molti definiscono ‘pas-
sata’, lascia, purtroppo, 
il suo mesto retaggio in 
questi pri-
mi mesi del 

2011. Poche sono le 
possibilità concrete, 
molti i cassaintegra-
ti e tanta la concor-
renza tra i candidati, 
che si ritrovano a 
dover combattere in 
centinaia per un solo 
posto di lavoro vacante. Pertanto, 
per tutte queste persone, il comune 
di Bernate Ticino offre una picco-
la possibilità, che non pretende di 
essere la soluzione ai problemi so-
pracitati, ma che può arrotondare 
il budget di chi la coglie. Stiamo 
parlano dell’avviso del Comune, 

Il Comune dà lavoro
per la ricerca di persone disponibili 
al lavoro occasionale di tipo acces-
sorio. Questi gli ambiti:  giardinag-
gio, pulizia e manutenzione edifici, 

strade, parchi e mo-
numenti;  presenza in 
manifestazioni spor-
tive, fieristiche, cul-
turali o caritatevoli; 
lavori di emergenza e 
solidarietà.  I selezio-
nati verranno retribu-
iti con buoni lavoro 
INPS che vanno dalle 

10 alle 50 euro, riscuotibili negli 
uffici postali. All’opportunità pos-
sono partecipare studenti, cassain-
tegrati, titolari di disoccupazione 
ordinaria e speciale per l’edilizia, 
lavoratori in mobilità, pensionati 
e casalinghe residenti presso il Co-
mune. 

D
opo i problemi del 
mese di agosto, relati-
vi ad una portata d’ac-
qua insufficiente al suo 
normale funzionamen-
to, la centrale elettrica 

di Castelletto torna a far parlare 
di sè. I comuni di Bernate e Cug-
giono, che hanno ripristinato e ora 
gestiscono insieme la centralina, la 
avevano messa in funzione solo a 
luglio, ma, a quel tempo, si pen-
sava che il suo malfunzionamento 
fosse dovuto alla normale riduzio-
ne estiva dell’elemento idrico. Ora, 
in primavera, quando il Canale del 
Latte (che dovrebbe fornire energia 
alla centrale) raggiunge la sua por-
tata massima, una riunione 
tra i tecnici che progettarono 
la centrale, i sindaci Osval-
do Chiaramonte (Bernate) e 
Giuseppe Locati (Cuggio-
no), il Consorzio Villoresi, a 
cui appartiene la gestione del 
Canale del Latte, e gli agri-
coltori, che utilizzano il rio 
per alimentare i loro campi, 

Centralina: ed ora?
ha messo in evidenza gli errori del 
progetto iniziale, cioè che il Canale 
del Latte non può fornire la portata 
minima (2,5 m³ al secondo) a ga-
rantire il funzionamento continua-
tivo della macchina. Durante i con-
tatti avuti la scorsa settimana tra 
gli attori responsabili del progetto, 
sono emerse due possibili soluzio-
ni al problema: ripristinare le spon-
de danneggiate o far confluire più 
acqua possibile dai canali esistenti, 
senza creare scompensi nel tessuto 
agricolo. Verosimilmente, si punte-
rà più sulla seconda, perché, come 
afferma il sindaco bernatese, Chia-
ramonte, “per rifare le sponde si 
potrebbe incorrere in costi troppo 
alti, mentre gli effetti benefici della 
centralina si percepiranno solo fra 
qualche anno”. 

Gli incontri ‘I colori della salute: frutta e verdura’
Giovedì 7 e 14 aprile, presso il Centro Socio Culturale Bignaschi 
di Boffalora Sopra Ticino, si è tenuto un corso di educazione 
alimentare organizzato dal Settore Agricoltura, Parchi, Caccia e 
Pesca della Provincia di Milano. Tale attività può essere inserita 
nell’ambito del Progetto Regionale sull’Educazione Alimentare. I 
due incontri si prefissavano di trasferire un’adeguata informazione 
in merito alla produzione ed alla commercializzazione dei prodotti. 

di Andrea Crespi
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F 
inalmente una risposta 
alle recenti lettere di pro-
testa dei cittadini nei con-
fronti di un paese almeno 
in apparenza abbando-
nato a se stesso. Tante le 

lamentele riguardo la sporcizia in 
cui versano alcune zone di Cuggio-
no, che ora hanno trovato la replica 
positiva dell’Amministrazione. E’ 
partito lo scorso 2 aprile il servi-
zio di spazzamento meccanico con 
‘operatore a terra’ programmato in 
base alla suddivisione del territorio 
in 6 zone. “Ogni sabato – spiegano 

i responsabi-
li dell’Ufficio 
Tecnico – ver-
ranno puliti due 
settori e il servi-
zio proseguirà 
a rotazione, di 
modo che ci sia 
un ciclo conti-
nuo di pulitura. 
Il primo giro ha interessato la zona 
‘rosa’, il centro e le vie limitro-
fe a Piazza S. Giorgio, e la zona 
‘blu’ (via Roma e quelle nei pressi 
dell’ospedale)”. Il 9 aprile è tocca-
to sempre alla zona ‘rosa’, costante 
di ogni ciclo, e a quella ‘arancio’ 
(via Garibaldi, via Solferino ecc.), 

La pulizia del paese, ora, si fa a zone
mentre il 16 toc-
cherà alla ‘ros-
sa’ (via Ticino, 
zona cimitero e 
verso Castellet-
to). Il 23 sarà la 
volta della ‘ver-
de’ (Castellet-
to) e il 30 della 
‘gialla’ (zona 

industriale), per poi ricominciare il 
giro, così che tutte le zone vengano 
pulite almeno una volta al mese, 
condizioni meteo permettendo. “E’ 
un servizio sperimentale – preci-
sano dall’Ufficio Tecnico – che 
andrà perfezionato col tempo dopo 
un periodo di ‘rodaggio’, utile per 

di Stefania Carabelli capire l’ampiezza delle zone e i 
tempi necessari alla pulizia; suc-
cessivamente potremo fornire alla 
cittadinanza una cartina definitiva 
per un servizio che siamo certi pos-
sa soddisfare le esigenze di un pae-
se e dei suoi abitanti. Vero è che se 
ci fosse un po’ più di coscienza da 
parte di tutti, il territorio comunale 
potrebbe essere più pulito; rispetto 
e senso civico sono alla base della 
vita cittadina e bisogna essere ri-
spettosi delle regole e non buttare 
la spazzatura dove non è consenti-
to”. I 150 cestini presenti in paese 
sono svuotati due volte a settimana 
e sono sempre pieni di rifiuti non 
‘autorizzati’.

Un successo, quello di domenica 10 aprile, per la prima ‘Festa 
delle erbe’. Durante una calda domenica, infatti, a Castelletto, si 
è svolta la prima edizione della manifestazione in gemellaggio 
con un’altra festa del Trentino. Con partecipazione gratuita, si è 
potuto partecipare ad un originale pomeriggio, detto ‘Feste delle 
Erbe’. “Andiam con le carriole… “CRIC CRIC CRIC CRIC CRIC 
CRIC”, è la canzonetta che ha 
accompagnato i giovani e molti 
tra mamme e papà alla divertente 
iniziativa. Verso il tardo 
pomeriggio, i volontari hanno 
offerto una squisita merenda, a 
base di erbe di campo. 

Tanti bambini alla prima ‘Festa delle Erbe’

Spettabile redazione, come ben sapete, noi cittadini di 
Cuggiono stiamo aspettando la bolletta per la raccolta dei 
rifiuti per l’anno 2010 e ovviamente per quella dell’anno in corso. 
L’assessore all’ambiente sul periodico ‘Cuggiono informa’ di dicembre scrive 
che il ritardo nelle emissioni delle bollette è dovuto a problemi informatici 
nel trasferimento della banca dati tra il Comune ed il Consorzio dei Navigli. 
Ora io mi chiedo: ma ci vogliono vent’anni a trasmettere questi dati? 
Non vorrei che per questo ritardo il Consorzio poi si rivalga su di noi per 
eventuali oneri finanziari a cui è esposto. Mi spiace tanto, ma se così fosse 
dovrà risponderne il Comune di Cuggiono. (lettera firmata)

 Su www.logosnews.it le foto della ‘Settimana di deserto’ e molto altro

Un’azienda che garantisce con grande professionalità un servizio 
accurato e completo, per ogni tipo di cerimonia, dal rito semplice e 
discreto, al funerale più importante e prestigioso, con personale 
altamente qualificato in grado di accompagnare adeguatamente i 
Vostri cari nell'ultimo viaggio. 

Inoltre opera in modo oggettivo e trasparente sulla base di tariffe 
predeterminate con i seguenti servizi:

Pompe Funebri S. Martino s.a.s. - di Rizza Fabrizio & C.
Sede Legale: Via San Rocco, 20 - 20012 Cuggiono (MI) 

Tel. 02.97.47.433 - Cell. 335.79.08.713 
Servizio attivo in tutti i comuni 24 ore su 24

• Servizio sul territorio nazionale 
   e all’estero

• Monumentistica cimiteriale 
  e accessori

• Consulenza legale e gestione 
  pratiche cimiteriali e comunali

• Addobbi funebri e camere ardenti

• Vestizioni, cura e toilette salme

• Tumulazioni, inumazioni, 
  riesumazioni, cremazioni in tutti i
  cimiteri

OSSONA - BUONA POSIZIONE VICINANZE INGRESSO 
AUTOSTRADA MI-TO CAPANNONE ARTIGIANALE

MQ 500 + ANNESSO TERRENO MQ 1500
IN ZONA DI ESPANSIONE GIÀ SERVITO DI

ALLACCIAMENTO FOGNATURE, ACQUA, METANO, 
LUCE, TELEFONO.

PER INFORMAZIONI TEL. 02 9010101.

VENDESI

Nell’ambito delle celebrazioni per i 150 anni dell’Unità d’Italia e 
quasi a ideale seguito, la mattina del 25 aprile prossimo s’inau-
gura a Cuggiono, nella settecentesca Chiesa di Santa Maria in 
Braida, la mostra Risorgimento Atto II. Disegni della Resistenza 

dalla collezione Ada a Mario De Micheli, 
realizzata dall’Ecoistituto della Valle del 
Ticino, con la collaborazione del Museo 
della Permanente di Milano e il patrocinio 
del Comune di Cuggiono, del Consorzio dei 
Comuni dei Navigli, della Casa della Resi-
stenza di Fondotoce. 

‘Risorgimento Atto II’: disegni sulla Resistenza

Gentile redazione, vorrei tornare a segnalare un nuovo 
atto di vandalismo nei pressi del cimitero cittatdino. 
Dopo la prima lettera abbiamo apprezzatto l’intervento 
dell’Amministrazione nel limitare 
le scritte sui muri vicino al 
campo santo, ma purtroppo i 
vandali non si sono fermati e 
anzi... son già tornati. Confido 
che qualcuno li possa finalmente 
segnalare. (lettera firmata)
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I
l futuro dell’uomo passa 
dall’educazione che rice-
ve. In un contesto sociale, 
economico e politico in cui 
i grandi ideali ed istituzioni 
perdono presa sulla popola-

zione, l’impronta educativa risul-
ta sempre più fondamentale nella 
crescita delle giovani generazioni. 
Spesso, per fortuna, se ne parla, ma 
a volte male e senza portare a risul-
tati concreti. La scorsa settimana, a 

Dairago, si è 
voluto appro-
fondire mag-
g i o r m e n t e 
questa temati-
ca, soprattutto 
in una visione 
cristiana del-
la crescita 
g i o v a n i l e . 
‘Mistero eter-
no dell’esser nostro... al cuore 
dell’emergenza educativa’, e con 
il patrocinio di Regione Lombar-
dia, Provincia di Milano e di Va-

Dibattito tra realtà e difficoltà educative
rese, Comune 
di Dairago, 
Fondaz ione 
Ticino Onlus 
(con, inoltre, 
il contributo 
di Fondazio-
ne Mantovani 
Onlus di Ar-
conate, Tes-
silTorre S.r.l 

di Dairago, Barni Carlo S.p.a. 
Elettrodomestici di Busto Arsizio e 
C.M.G. Fratelli Calvino di Arcona-
te). L’iniziativa svoltasi ha visto la 

partecipazione di Sua Eccellenza, 
Monsignor Rino Fisichella, presi-
dente del Pontifi cio Consiglio per 
la promozione della nuova evange-
lizzazione, e di Marco Tarquinio, 
direttore del quotidiano ‘Avveni-
re’. Un dibattito sulle realtà esi-
stenti, con un occhio particolare a 
quelle del decanato di Castano Pri-
mo (dall’oratorio castanese ad al-
cuni asili, dall’Istituto Canossiano 
alla Compagnia delle Opere), che 
ha aperto una discussione su una 
tematica troppo spesso abbandona-
ta a se stessa.

F
iocco azzurro in Parroc-
chia a Buscate: è nato 
il terzo bambino adot-
tato tramite 
l ’ a d e s i o n e 
al ‘Proget-

to Gemma’, promosso 
dal ‘Movimento per la 
vita’. Si chiama Zac-
caria e alla nascita, av-
venuta lo scorso luglio, 
godeva di ottima salute 
e pesava 3 chili e 4 etti. 
“Un altro miracolo compiuto dai 
miei parrocchiani che, con questo 
loro continuo gesto di generosità, 
aiutano una mamma in diffi coltà a 
tenere il suo bambino – commenta 
il parroco Don Giuseppe – Abbia-
mo aderito a questo progetto quasi 
quattro anni fa ormai e questo è già 

il nostro terzo fi glio, dopo Alex e 
Mahde”. Ma cos’è il Progetto Gem-
ma? È un servizio per l’adozione 
prenatale a distanza di madri in 
diffi coltà, tentate di non accoglie-
re il proprio bambino, attraverso il 

quale con un contributo 
minimo mensile di 160 
euro si può adottare per 
18 mesi una mamma e 
aiutare così il suo bam-
bino a nascere. Ora, il 
piccolo Zaccaria avrà 
un sostegno concreto 
per il suo primo anno e 
mezzo di vita, ma termi-

nati i 18 mesi, se la mamma lo vor-
rà, sarà possibile proseguire il rap-
porto tramite anche la conoscenza 
diretta. “Se la famiglia sarà ben 
disposta a conoscerci, noi saremo 
lieti di farlo – conclude Don Giu-
seppe – Ora l’intenzione è adottare 
il nostro quarto fi glio”.

Una terza adozione

di Vittorio Gualdoni

di Francesca Favotto

S
i è conclusa oggi la setti-
mana dedicata alla lettura 
per i bambini delle scuole 
primarie di Arconate. La 
Biblioteca e l’Assessorato 
alla Cultura del Comune 

d’Europa hanno infatti organizzato 
una settimana speciale, per i giova-
ni arconatesi, che presentasse loro 
tutte le potenzialità della biblioteca 
comunale e li avvicinasse maggior-

mente a un mondo, quello della 
lettura, troppo spesso snobbato in 
favore di tv e videogames. Per tut-
ta la settimana, quindi, le classi di 
Arconate si sono date il cambio in 
biblioteca a gruppi di circa 60 per 
volta per assistere a una rassegna di 
lettura che la bibliotecaria Emma 
e la sua preziosa collaboratrice 
Daniela hanno specifi catamente 
selezionato a seconda dell’età dei 
bambini. “In tutta la settimana - ci 
spiegano - abbiamo accolto oltre 
300 bambini. Le diffi coltà maggio-

ri credevamo di averle 
con quelli di quinta che 
sono ormai ‘grandicel-
li’, invece io e Daniela 
siamo rimaste piacevol-
mente stupite dell’at-
tenzione che anche loro 
ci hanno riservato per 
tutta la durata della let-
tura’. 

Bambini e biblioteca
di Matteo Losa

Piazza San Giorgio
20012 CUGGIONO (MI)

02 97240358ACCONCIATURE PER SIGNORA

Lucia
la nostra missione

è prenderci cura delle persone, attraverso 
l’utilizzo di prodotti cosmetici bio-etico 

compatibili, formulati con sostanze 
botaniche e aromi puri di piante e fiori.

Con riferimento all’articolo sulle opere pubbliche arconatesi, dello scorso numero, informiamo che la tessitura Gatti Giovanni è ancora in attività.
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L
antica fiera di Sant’ An-
gelo ha origini antiche 
che si perdono nel tem-
po. Diventata una festa 
tradizionale 
di Inve-

runo, tornerà anche 
quest’anno, nel giorno 
di Pasquetta, tra le vie 
del paese, carica come 
sempre di prodotti 
alimentari, vestiti, 
animali, chincaglierie 
indiane e cinesi, de-
gustazioni, caramelle, giocattoli, 
oggetti per la casa e per il giardi-
no. Oltre  quattrocento bancarelle 

Fiera di Sant’Angelo
colorate di primavera e di folclore  
rallegreranno la giornata di nume-
rosi curiosi. Lontani dal lavoro e 
dal traffico settimanale, la fiera del 

‘Lunedì dell’Angelo’ 
sarà un’ occasione per 
trascorrere una piace-
vole giornata all’aria 
aperta con la propria 
famiglia, parenti e 
amici, alla scoperta 
del territorio e delle 
specialità enogastro-
nomiche. Al momen-

to, inoltre, le previsioni  del meteo 
di lungo periodo segnalano cielo 
sereno o  parzialmente nuvoloso.

T
ra qualche giorno il Cor-
po Musicale S. Cecilia 
di Inveruno sbarcherà in 
Sardegna, tra gli incre-
dibili colori del turchese 
e smeraldo del mare, in 

una terra dominata da aromi di mir-
to, di rosmarino e di ginepro, av-
volti da un clima dolce e gradevole. 
Peccato, però, che non si tratti della 
classica gita fuori porta che carat-
terizza le vacanze pasquali di molti 
italiani, ma piuttosto di un grande 
impegno che la banda inverunese 
ha deciso di sostenere in occasione 
del primo ‘Festival Internazionale 
per le bande musicali e gruppi folk’ 
tra le frastagliate scogliere di gra-
nito di Santa Teresa di 
Gallura, all’estremità 
della costa settentrio-
nale sarda. “Sabato 
23 aprile partecipere-
mo al convegno in cui 
suoneremo insieme ad 
altre bande straniere 
ed italiane - ci spiega 
il presidente della ban-

da inverunese, Luigi Zoia - mentre 
domenica 24 siamo stati invitati a 
Calangianus dove, oltre alla pro-
cessione pasquale, incontreremo la 
banda musicale Michele  Colum-
bano con la quale faremo un con-
certo musicale. In questo bellissi-
mo incontro con la Sardegna sono 
stati invitati a prendervi parte an-
che il Sindaco di Inveruno e qual-
che membro dell’amministrazione. 
Vorrei ringraziare sia gli sponsor 
sia tutti i membri del corpo Mu-
sicale che hanno sostenuto questa 
iniziativa, pagando la loro quota di 
partecipazione, e questo è più che 
mai significativo del fatto che il 
gruppo musicale, composto da 55 
persone dagli otto ai settant’anni, è 
molto unito e crede fortemente in 
quello che fa.” 

‘Euroflora 2011’: trasferta a Genova con l’Avis
Dopo cinque anni ritorna l’ atteso appuntamento ‘Euroflora’, un 
evento spettacolare che, anche in questa decima edizione, aiuterà 
a riflettere su molti temi sensibili come il rispetto dell’ambiente 
e la biodiversità. In occasione dell’ evento, l’associazione Avis di 
Inveruno ha organizzato una gita all’Euroflora, 
che si terrà a Genova il 25 aprile. La partenza è 
prevista per le ore 6,45 presso la Pesa Pubblica 
di viale Lombardia ad Inveruno e il costo sarà di 
30 euro per gli adulti e 22 per i ragazzi fino a 
quattordici anni comprensivo di bus e di ingresso 
fiera. Per ulteriori informazioni 0297288546 – 
3347833983 o in Biblioteca Civica. 

di Ernestina Ficarra

Musiche da festival
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E’ molto interessante analizzare i dati relativi alle compra/vendite di Turbigo, Robecchetto 
con Induno, Malvaglio e Nosate: sul totale delle operazioni dell’ultimo anno solo il 50,3% è 
stato formalizzato con l’ausilio di mutui. Per comprendere l’importanza di questo aspetto del 
mercato immobiliare attuale, abbiamo chiesto qualche parere al Consulente Creditizio operante 
nello studio Frada srl nel Castanese: “Questo è un risultato abbastanza anomalo rispetto 
al contesto attuale - ci spiega il titolare Roberto De Pasquale - questo da un lato evidenzia 
le buone risorse fi nanziarie dei cittadini del posto e di chi vi si trasferisce, ma sopratutto 
l’elevata liquidità disponibile. La quota di copertura fi nanziata arriva normalmente al 66%, 
ma molto dipende dalla presentazione della proposta e dalle garanzie portate dal cliente. 
Questi sono gli aspetti fondamentali per cui invitiamo i cittadini a rivolgersi a consulenti 
qualifi cati per informarsi, documentarsi e scegliere in tempo utile un proprio consulente di 
fi ducia. Il problema che emerge troppo spesso, infatti, è che in moltissimi casi il cliente rimane 
vittima della propria non conoscenza dell’argomento nel momento dell’apertura di un credito, 
non si affi da a veri e propri consulenti che fornirebbero gli strumenti necessari per scegliere 

ognuno il proprio investimento 
senza rischi. La nostra forza è costituita dall’ aver convenzionato 
oltre sette banche, così da poter elaborare insieme al cliente il 
piano fi nanziario più specifi co e conveniente , personale e 
non standardizzato”. In questo particolare momento 
economico, con i tassi ancora bassi, può essere importante 
approfi ttare delle condizioni favorevoli individuando 
la soluzione personalizzata più appropriata 
per le proprie esigenze.
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Grande stabilità: è questa la prima sensazione che si può ricavare dall’analisi del ‘trend’ 
immobiliare nell’area di Turbigo e limitrofi  (Robecchetto con Induno, Malvaglio e Nosate). 
Rispetto all’anno precedente, infatti, la variazione delle compra/vendite è di solo un’unità. 
“I dati sono molto evidenti - ci spiega Carlo Perego, analizzando insieme i dati dell’ultimo 
decennio - Nell’ultimo anno si sono registrate 85 operazioni immobiliari, giusto una in 
più dell’anno precedente e perfettamente in linea con gli altri anni presi in esame, ad 
esclusione del 2002, 2003 e 2004 che furono anni particolarmente eccezionali. 
Vi sono però alcune indicazioni che caratterizzano particolarmente il mercato turbighese: 
“Gli acquisti diretti, senza ricorso a mutui, sono quasi al 50% del totale - continua Carlo 
- molto maggiori rispetto all’area del castanese. Un’ altra cosa che sicuramente si può far 
notare è la richiesta da parte dei potenziali acquirenti per locazioni con almeno tre locali. 
Molto alta anche la richiesta di ville, che raggiunge una quota di mercato superiore al 
15%. 
“Le richieste da parte dei cittadini non mancano, anche se molti, considerate le condizioni 
economiche generali, magari ripiegano sugli affi tti piuttosto che sull’acquisto diretto. 
Bisogna anche considerare che, rispetto al territorio, i prezzi al metro quadro sono leggermente più bassi rispetto ai paesi vicini. 
Probabilmente è anche per questo che molti clienti richiedono immobili relativamente grandi”.  Sono infatti meno del 7% le 
compra/vendite riferite ai monolocali.

49,7%50,3%
Acquisto in contanti

Acquisto con mutuo

Studio Frada srl - piazza Mazzini 69 - Castano Primo - Tel. 0331881887 

Turbigo: molte vendite senza mutui

Nuovo Studio Turbigo srl - Via Cotonificio Valle Ticino 3 - Turbigo - 0331.898848



I
l parco giochi dell’Arbusta 
a Turbigo è stato rinnova-
to e messo a 
norma, per 
un ambiente 
più sicuro e a 

‘prova di bambino’, 
un’oasi verde nel 
cuore del quartiere, 
dove i più piccoli 
possono svagarsi e 
stare insieme in tutta 
tranquillità. Alcuni 
giochi già presenti sono 
stati rimossi per via dell’usura e 
sono stati sostituiti con due nuovi, 
una casetta e un’altalena, mentre 

gli altri sono stati soggetti a opere 
di ordinaria manutenzione. Inoltre, 
l’intera zona è stata ricoperta con 
piastrelle anti - scivolo e anti - urto, 
rimuovendo la vecchia pavimenta-
zione, anch’essa rovinata dal tem-

po. “Quest’intervento 
si era reso necessario 
per garantire un am-
biente pulito e sicuro 
a quanti lo frequenta-
no” spiega Serena Pa-
ratico, responsabile 
dell’ufficio Tecnico. 
Il nuovo parco gio-
chi è stato inaugurato 
venerdì pomeriggio 

scorso alla presenza di 
numerosi bambini e genitori con 
una merenda, offerta dal Centro 
Ricreativo De Cristoforis - Gray.

‘A nuovo’ il Parco Bambini e adulti, tutti alla ‘Giornata Ecologica’
Meno rifiuti nei boschi, ma molta immondizia sui cigli delle strade. 
Questo in sintesi il resoconto 
della Giornata Ecologica svoltasi 
domenica 10 aprile e organizzata 
dal comune di Robecchetto in 
collaborazione con le associazioni 
dei Pescatori e dei Cacciatori 
ed alcuni agricoltori locali, che 
gentilmente hanno messo a 
disposizione i trattori. Tra quanto 
raccolto dai volontari (tra loro 
una ventina di bambini), oltre alle 
‘solite’ lattine, vetro e plastica, 
anche alcuni materassi e pneumatici. Segno di profonda inciviltà. 
Particolarmente ‘bersagliato’ dagli abbandoni di immondizia è 
risultato il boschetto accanto alla TRC, in zona urbana. Dopo le 
fatiche del mattino, gli ecologisti si sono rilassati al laghetto della 
Lanca, con un gustoso banchetto. (di Roberta Perera) 

di Francesca Favotto

Dai volontari del Centro De Cristoforis - Gray... 
Pochi, ma davvero attivi! Sono stati alcuni dei volontari del Centro 
Ricreativo ad eseguire alcuni dei lavori che hanno apportato 
sostanziali migliorie al parco giochi dell’Arbusta, sito davanti alla 
scuola Materna Statale. Nei giorni scorsi gli stessi si sono, infatti, 
dedicati alla posa delle piastre anti trauma in prossimità dei vari 
giochi, hanno sistemato il terreno circostante ed hanno, inoltre, 
riseminato l’erba, dove ce n’era la necessità. Già l’anno scorso 
i volontari avevano prestato la loro opera nel corso dei lavori di 
‘restauro’ del parco giochi di Villa Gray. 

C
è il regolamento comu-
nale in materia. Quindi 
ci si attiverà per infor-
mare la cittadinanza. Se 
fino a qualche tempo fa 
era solamente un’idea, 

oggi il ‘Nonno Vigile’ a Turbigo è, 
sempre più, un progetto concreto. 
Come conferma lo stesso assessore 
alla Sicurezza Christian Garava-
glia: “Sono diversi mesi che sto 
lavorando all’iniziativa – spiega 
– E adesso, finalmente, posso dire 
che un primo importante tassel-

lo è stato posto. Il ‘Nonno Vigile’ 
è sicuramente un’occasione per i 
turbighesi, un momento di avvici-
namento e interazione tra i giovani 
studenti e chi è più avanti con l’età, 
nonché un’opportunità per gli stes-
si pensionati di essere parte attiva 
nella vita della comunità. Si tratta, 
infatti, di istituire ed organizzare 
un gruppo di persone che possono 
aiutare, giornalmente, gli alunni 
all’ingresso ed all’uscita dalle scuo-
le, garantendo maggior sicurezza e 
andando a supportare e ad affian-
care gli agenti della Polizia locale, 
anche nell’ottica di una viabilità 
migliore”. Nello specifico: all’ini-

Son nonni... Vigili. Si organizza l’attività
di Alessio Belleri ziativa possono partecipare quei 

cittadini che hanno un’età compre-
sa tra i 50 ed i 72 anni, che sono 
residenti o domiciliati a Turbigo 
e Nosate, quindi pensionati e che 
siano in possesso di idoneità psico 
– fisica specifica con tanto di certi-
ficazione medica (effettuata da un 
medico, già, incaricato dallo stes-
so comune per le attività connesse 
alla sicurezza sui luoghi di lavoro). 
“Per partecipare – continua Gara-
vaglia – bisognerà iscriversi presso 
il Centro Ricreativo De Cristoforis 
– Gray o al comando dei Vigili ur-
bani, previa partecipazione ad un 
seminario formativo, dove si af-

Un paese fiorito: è tempo della ‘Festa dei Fiori’
Tempo di ridare ‘colore’ a giardini e balconi per i robecchettesi. 
Come vuole la tradizione, è in programma, infatti, domani 
(domenica 17 aprile) la ‘Festa dei Fiori’, immancabile 
appuntamento di primavera del Rione Rosso. La location sarà in 

piazza Primo Candiani, 
che verrà trasformata in 
una vera e propria serra 
a cielo aperto.  Il ricavato 
della manifestazione sarà 
devoluto a Padre Pier Lupi, 
per contribuire alle esigenze 
dei centri missionari da lui 
seguiti in Bangladesh. 
(di Roberta Perera) 

Allievi del corso di pittura in mostra a Turbigo 
E’ stata l’arte la protagonista indiscussa, nei giorni scorsi, a 
Turbigo. Nella sala delle Vetrate hanno, infatti, esposto, per 
la prima volta in una mostra collettiva, gli allievi del corso di 
pittura dell’Università della 
Liberetà dell’Auser. Le 
lezioni, tenute dal maestro 
Giuseppe Zoia, sono 
iniziate nell’ottobre scorso 
e si sono concluse l’altro 
giorno. Ora ai ‘nostri’ 
artisti è stata quindi data 
l’importante  possibilità 
di mostrare in pubblico 
quanto appreso. 

fronteranno le nozioni di base del 
nuovo Codice della strada e regola-
mento di attuazione e le principali 
norme di comportamento stradale. 
Il servizio sarà, infine, direttamente 
coordinato dalla Polizia locale”. 

Cooperativa Raccolto e ‘La Gramola’ per l’arte
Dice Anthelme Brillant: “Il piacere della tavola è di tutte le età, 
di tutte le condizioni sociali, di tutti i paesi e di tutti i giorni; può 
associarsi a tutti gli altri piaceri [...]” Perchè allora non trascorrere 
qualche ora in compagnia, conoscendo le bellezze dell’arte e, 
contemporaneamente, degustando uno sfizioso aperitivo? Adesso 
si può, grazie alla Cooperativa Raccolto (Cascina del Guado) ed al 
ristorante ‘La Gramola’ di via Milano a Turbigo che, collaborando 
insieme, hanno deciso di organizzare, proprio nel noto locale 
turbighese, quattro incontri con l’arte visiva di quattro artisti 
contemporanei (Giuseppe Abbati, Vera Garavaglia, Ivan Forloni e 
Eugenia Garavaglia), accompagnati da un... buonissimo aperitivo. 
Gli appuntamenti, tutti alle 18, sono per questa sera (16 aprile), 
quindi il 14 maggio, l’11 giugno e, infine, il 9 luglio. Momenti che 
sono, ovviamente, aperti a tutti, per vivere emozioni uniche.
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D
a un’idea... alla sua 
realizzazione! Non è 
solo il titolo dell’invi-
to all’inaugurazione di 
quest’oggi (sabato 16 
aprile) a Ferno, ben-

sì quanto accaduto nella cittadina 
della provincia di Varese dal 2002. 
E’ proprio in quell’anno che, con 
un concorso di idee, l’Ammini-
strazione comunale ha dato avvio 
all’ambizioso progetto di riqualifi-
cazione ambientale della zona sud 
est del paese (che prevedeva la cre-
azione di una vasta area ad elevata 
valenza sociale). Il primo lotto di 
intervento, ultimato nel 2006, ha 
consentito, quindi, la realizzazione 
di un’area giochi bimbi, della via-
bilità pedonale, del bar ristoro, di 
tre campetti da calcetto (di cui uno 
coperto) con i relativi spogliatoi, e 

Un’area per i cittadini
due campi da bocce. Nel 2008, an-
cora, il secondo intervento, con la 
creazione di un sistema di fitode-
purazione delle acque meteoriche 
reflue, creando un canneto ed il 
laghetto, dove sono ospitate alcu-
ne varietà di fauna. Adesso, infine, 
eccoci al terzo ed altrettanto fonda-
mentale passaggio, ossia la nascita 
di un centro di educazione ambien-
tale (che sarà inaugurato alle 10), 
costituito da un’aula didattica e 
da quattordici orti, di cui 6 per le 
scuole ed i restanti a disposizione 
della popolazione per la coltivazio-
ne privata; il tutto completato da un 
frutteto. Un’opera, quest’ultima, 
che si è resa possibile dal trasferi-
mento della piattaforma di raccolta 
rifiuti in via Agusta e che sarà, ulte-
riormente, arricchita da un sistema 
naturalistico forestale.   

N
osate sempre in prima 
linea per quanto riguar-
da la delicata questio-
ne dell’ampliamento 
dell’aeroporto di Mal-
pensa e della costru-

zione della terza pista: le delibere 
del Consiglio Comunale, votate 
all’unanimità e in pieno accordo 
anche con l’opposizione, in meri-
to sono, infatti, allo stato attuale 
tre. “Abbiamo steso ed approvato 
una nuova delibera, aggiornando-
la dopo l’incontro con Enac per la 
presentazione dei piani di rischio 
- spiega il sindaco, Carlo Miglio - 
Nel testo viene, ancora una volta, 
ribadita la nostra posizione, arric-
chendola, inoltre, con i risultati de-
gli studi scientifici commissionati 
dal comune di Casorate Sempione 
sugli idrocarburi incombusti”. Tale 
studio ha dimostrato che queste so-

In Consiglio e fuori...
si discute di Malpensa

stanze, rilasciate degli aerei soprat-
tutto in fase di decollo, sono poten-
zialmente dannose per la salute. “È 
una problematica che ci tocca da 
vicino, e pensiamo che sia giusto 
procedere nel rispetto delle regole, 
sulla base di norme e studi certi, 
e in un clima di dialogo con tutti 
gli enti coinvolti nella questione”. 
Per questo, il Comune di Nosate 
è stato anche tra i firmatari di una 
lettera indirizzata a Sea all’indo-
mani dell’incontro con gli utenti 
aeroportuali dello scorso febbraio. 
“Stiamo collaborando con vari Co-
muni toccati come noi dalla que-
stione - conclude il primo cittadino 
nosatese Miglio -”. 

di Alessandra Caccia

S
i continua a parlare ed a 
confrontarsi a Magnago 
sull’ex Cooperativa San 
Martino. L’immobile  è 
di proprietà comunale dal 
2005. A disposizione, nel 

bilancio preventivo 2011, ci sono 
318 mila euro per una prima ri-
strutturazione della parte esterna 
(facciata, serramenti e tetto); si 
prevede, inoltre, una  predisposi-
zione impianti per il secondo pia-
no. Almeno, questo è quanto ripor-
tato dallo studio di fattibilità a cura 
dell’architetto Perego. Entrando 
nello specifico, nei locali al pian-

Quale futuro per l’ex San Martino?
terreno si pensa di realizzare una 
sala polifunzionale, del tipo sala 
conferenze biblioteca, da adibire  
soprattutto alle associazioni per le 
varie iniziative. “La volontà politi-
ca - afferma il Consigliere delegato 
Renato Peroni - è quella di far vive-
re la piazza nelle ore serali e la sala 
conferenze risponderebbe al caso”. 
“La nostra priorità al momento - 
spiega l’assessore Elia Peroni - è 
la ristrutturazione dei locali, acqui-
stati dall’Amministrazione qual-
che anno fa. Non mi chiuderei nei 
confronti di un privato che abbia 
voglia di aprirci un’attività. Quan-
do è ristrutturata, ci vuole poco a 
capire cosa metterci dentro, tempo 
fa  c’era stata  una trattativa con un 
privato per creare un bar, potrebbe, 

di Andrea Scampini

Lo sport protagonista a Vanzaghello. E’, infatti, in programma per 
questa domenica (17 aprile) la 26esima ‘Giornata della Gioventù’. 
Un momento che, è al tempo stesso, divertimento, coinvolgimento 
e, soprattutto, festa. L’appuntamento è in oratorio, dove ci si potrà 
cimentare con le gare olimpiche di corsa (50 e 400 metri), lancio 
del peso, salto in alto e lancio del disco. Tempo di sport, quindi, 
nella cittadina del nostro territorio. E tempo di... stare insieme.

Gare olimpiche con la ‘Giornata della Gioventù’

pertanto, ripresentarsi l’occasione 
di un privato - continua Peroni - 
che non sarebbe da sottovalutare”. 
In merito è intervenuto anche il ca-
pogruppo in Consiglio Comunale 
del Partito Democratico: “Pensia-
mo - ribadisce Carla Picco -  che 
l’immobile possa ospitare alcuni 
uffici comunali, potrebbe essere 
il corpo di Polizia locale, oppure 
l’ufficio Tecnico e, se possibile, 
ricavare qualche spazio commer-
ciale da affittare anche per brevi 
periodi a quelle attività che manca-
no in paese (solo per citarne alcu-
ni calzolaio, pelletteria, ecc).  Nel 
mese di maggio, a tal proposito, il 
Partito Democratico coinvolgerà i 
cittadini, chiedendo loro cosa vo-
gliono nei locali ex Coop”. 

Continua, dopo il primo mese 
di attivazione, l’iniziativa 
dell’Amministrazione 
Comunale di Magnago e 
Bienate volta a favorire 
l’incontro tra domanda e 
offerta di lavoro. E’, infatti, 
attivo presso la biblioteca 
uno spazio a disposizione di 
cittadini ed aziende per poter 
segnalare le proprie richieste 
di “offro e cerco lavoro”. Ad 
oggi sono stati una decina i 
cittadini che hanno affisso il 
loro annuncio. La modulistica 
per l’iscrizione nell’apposita 
bacheca delle offerte o ricerche 
di lavoro, è disponibile presso 
la biblioteca negli orari di 
apertura al pubblico. L’avviso 
rimarrà esposto per 30 giorni 
e potrà essere ripetuto.

‘Offro e cerco lavoro’

Incidente allo svincolo della Boffalora - Malpensa: 3 persone in ospedale
Un’auto ferma al centro della carreggiata e, poco distante, a terra, una motocicletta. Attorno le 
ambulanze della Croce Azzurra di Buscate e della Croce Rossa di Busto Arsizio, quindi l’automedica 
e gli agenti della Polizia stradale. Questa la scena che, lunedì mattina, si presentava agli occhi degli 
automobilisti in transito sullo svincolo di Vanzaghello che immette lungo 
la Boffalora – Malpensa. E’ qui, infatti, che, attorno alle 13, un’auto e 
una motocicletta si sono scontrate. I tre feriti (il motociclista, un 35enne 
di Busto Arsizio, politraumatizzato, è stato portato dai volontari buscatesi 
al pronto soccorso dell’ospedale di Busto Arsizio, le due persone a bordo 
della vettura sono, invece, state trasportate dalla Croce Rossa bustocca 
al nosocomio di Gallarate). La dinamica del sinistro è, in queste ore, al 
vaglio degli agenti della Polstrada che hanno svolto i rilievi. 

Cercasi padrone...
E’ una cucciola che si chiama 
Sira e ha 3 anni. Purtroppo la 
persona che l’aveva con sè si è 
ritirato in una casa di riposo 
e quindi lei 
è rimasta 
sola. Spera 
di trovare 
presto 
un nuovo 
padrone.... 



S
i parte dalla città caotica e 
frenetica e ci si ritrova in 
un luogo incantevole simi-
le a quelli raccontati nelle 
fiabe. Il Wellness & Fa-
mily Hotel Shandranj - il 

cui nome significa Dea della Luna 
- sorge a Tesero in Val di Fiemme, 
immerso nei boschi incontaminati 
delle Dolomiti. In questo regno di 
pace e relax le occasioni di svago 
non mancano. L’Hotel Shandranj 
è infatti il punto di partenza di nu-
merose escursioni. Ogni mattina 
Alberto accompagna gli ospiti in 
passeggiate molto semplici adatte 
a tutta la famiglia e in particolare 
ai bambini oppure in escursioni più 
impegnative. Alberto non è solo 
una guida, ma è un appassionato di 
montagna, che con la sua disponi-
bilità è in grado di mettere a pro-
prio agio ogni Ospite e coinvolger-
lo in esperienze davvero uniche.   I 
‘Mastri’ della ‘Bottega della Fanta-
sia’ sapranno intrattenere i bambini 
con giochi e laboratori creativi ed 
ogni attività sarà una scoperta indi-
menticabile. Non è raro vedere sui 
prati verdeggianti gruppi di bam-

bini intenti 
a colorare 
l enzuo la , 
come pure 
vederli in-
tenti nella 
costruzio-
ne di gio-
chi d’altri 
tempi o 
n e l l ’ a r t e 
del riciclo 
all’interno del Mini Club di ‘Lillo 
il Gallo’.  L’Hotel Shandranj, che 
aderisce alla catena di hotel ‘Gio-
covacanza’, risulta una struttura 
con servizi a misura di bambino. 
Alcune attività sono studiate per 
consentire alla famiglia di avvi-
cinarsi e stare insieme, altre sono 
esclusive per i bambini, al fine di 
permettere ai genitori di godersi 
preziosi  momenti  di relax nel cen-
tro benessere Chandra & Surya Na-
tural Wellness. Il Centro offre trat-
tamenti capaci di rigenerare corpo 
e spirito in un’oasi di pace, che 
profuma di natura, dove subito ci si 
abbandona ai piaceri del benessere. 
E’ inoltre possibile usufruire anche 

Vacanze come da fiaba
della pisci-
na coperta 
e riscal-
data, della 
b i o s a u n a , 
della sauna 
finlandese, 
del bagno 
turco,  del 
thermarium  
e dell’idro-
massaggio 

all’aperto. La zona relax  è l’am-
biente ideale per assaporare tisane 
e succhi di frutta sdraiati su comodi 
lettini anatomici e  avvolti da caldi 
teli messi in dotazione per gli ospiti 
dell’hotel. L’idea vincente dell’Ho-
tel Shandranj è la pensione a ¾ che 
comprende una grande colazione a 
buffet con torte fatte in casa e dolci 
della tradizione trentina oltre a pre-
libatezze salate, yogurt, muesli e 
tanto altro. Al pomeriggio una ric-
ca merenda sa soddisfare i gusti di 
tutta la famiglia con tisane al sapo-
re di frutti di bosco, pizza, focacce, 
biscotti fatti in casa, torte appena 
sfornate che solo a guardarle fan-
no venire l’acquolina in bocca. La 

cena è servita nel magnifico risto-
rante. Il locale classico ed elegan-
te con un arredamento curato nei 
minimi dettagli crea l’atmosfera 
calda e accogliente per ritrovar-
si ad assaporare pietanze genuine 
preparate con sapienza e amore da 
personale qualificato. Il dopo cena 
è arricchito dalle note musicali del 
piano bar che intrattiene i piccoli e 
i grandi ospiti: ogni sera baby dan-
ce, live music e karaoke oltre alla 
possibilità di richiedere le canzoni 
più amate, magari da ballare cuore 
a cuore.  L’hotel Shandranj vi of-
fre una vacanza di riposo immersi 
nella natura per rigenerare mente e 
corpo. Numerose sono le proposte 
vacanza: dai pacchetti a misura di 
famiglia, ai week-and relax, alle 
settimane della natura, alle va-
canze attive. Evelyn, responsabi-
le della struttura, con il suo Team 
sarà lieta di accogliere ogni vostra 
richiesta. Wellness & Family Ho-
tel Shandranj-38038 Tesero –via 
Pampeago,36 -Loc.Stava-(TN) 
VAL DI FIEMME TRENTINO 
tel.0462.814737 www.shandrani.
com - info@shandrani.com

SANITAS
PARAFARMACIA

SANITAS
PARAFARMACIA
DOTTORI UMBERTO E FABIO KRENTZLINDOTTORI UMBERTO E FABIO KRENTZLIN

PRODOTTI NATURALI - COSMETICI-  APPARECCHIATURE 
ELETTROMEDICALI - ARTICOLI IGIENICO/SANITARI

PRODOTTI PER MEDICAZIONI
FIORI DI BACH - TINTURE MADRI

MACERATI GLICERICI

www.sanitasparafarmacia.com

"Un'alternativa valida e professionale per la tua salute ed il tuo benessere"

LEGNANO - Via Cavallotti, 8 - Tel. 0331 548901
MAGENTA - Via Mazzini, 45 - Tel. 02 97290423

ABBIATEGRASSO - Galleria Mirabello, 8 - Tel. 02 94608757

Esame iridologico
Martedì , Giovedì e Venerdì mattina 

a Legnano
Martedì e Venerdì pomeriggio 

a Magenta

Bio screening intolleranze alimentari
Check-up gratuito del capello

(su appuntamento)

Esami gratuiti

su appuntamento
Esami gratuiti

su appuntamento

Destinazione FERIE

RISPARMIATORI TRUFFATI: LA CASSAZIONE CONDANNA LA CONSOB
Come noto la Commissione Nazionale per le Società e la Borsa (CONSOB) ha il compito di controllare, appunto, le società e la 
Borsa, nonché di tutelare gli investitori garantendo l’efficienza, la trasparenza e lo sviluppo del mercato mobiliare. Ne consegue 
che, se la vigilanza è inadeguata, i risparmiatori danneggiati vanno risarciti. Sin qui nulla di eccezionale, sennonché, adita per 
pronunciarsi su un caso concreto di truffa ai danni di investitori perpetrata da una società di intermediazione mobiliare, la Corte di 
Cassazione ha ritenuto la Consob responsabile del danno – condannandola al conseguente risarcimento – non solo in forza del 
complesso ed articolato panorama di norme specifiche cui è destinataria la Consob medesima quale ente preposto al controllo del 
mercato finanziario mobiliare, ma anche in virtù del generico principio del neminem laedere, di cui all’art. 2043 del codice civile, 
secondo il quale “qualunque fatto doloso o colposo che cagiona ad altri un danno ingiusto, obbliga colui che ha commesso il fatto 
a risarcire il danno”. Sulla scorta del predetto principio codicistico la Cassazione ha ritenuto che la Consob non sia soltanto 
un’autorità indipendente il cui compito si esaurisca nell’astratta e preventiva vigilanza del mercato dei valori mobiliari, ma sia un 
soggetto tenuto alla effettiva e concreta tutela dei risparmiatori, anche attraverso controlli continuativi sulla liceità dell’operato 
delle società di intermediazione mobiliare, pena il risarcimento del danno che consegua al fatto colposo dell’ente il quale, non 
effettuando i controlli cui era tenuto, ha di fatto cagionato il danno ingiusto. Nel caso di specie, i Giudici della Suprema Corte 
hanno condannato la Consob a risarcire oltre cento risparmiatori chiarendo che “l’attività della pubblica amministrazione, e in 
particolare della Consob, ente pubblico di garanzia, di controllo e vigilanza sul mercato dei valori mobiliari e sulla raccolta 
finanziaria del risparmio, deve svolgersi nei limiti e con l'esercizio dei poteri previsti dalle leggi speciali che la istituiscono, ma 
anche della norma primaria del neminem laedere, in considerazione dei principi di legalità, imparzialità e buona amministrazione 
dettati dall'art. 97 della Costituzione in correlazione con l'art. 47, prima parte, della Costituzione”. 

Per info ed approfondimenti:
Avv. Filippo Parisi - NL Studio Legale    filippo.parisi@studio-nl.com

Rubrica: il parere legale
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Il sound degli Emmablu

N
uovo appuntamento con 
‘My Generation Project’ 
e questa volta proponia-
mo un gruppo che pro-
prio emergente non lo è 
più: è una band matura, 

integra e con una direzione ben 
precisa, che ha ricevuto critiche 
positive un po’ da ogni dove. Par-
liamo degli Emmablu. Il gruppo è 
composto dai due membri storici 
Max Vita (voce e chitarre) e ‘Jama’ 
Ferrario (chitarre, organo elettrico, 
sinth, sax alto, fl auto e cori) cui si è 
aggiunto il batterista Fabio Besani 
(batteria e percussioni), ultimo arri-
vato in ordine di tempo. Siamo an-
dati a trovarli all’Eden Studio, per-
sonalissima saletta dallo stile ‘new 
age’, dove hanno registrato l’ulti-
mo lavoro e abbiamo assistito ad 

una sessione 
di prove. Da 
subito sembra 
di trovarsi ad 
uno dei loro 
concerti: ca-
rica, grinta e 
competenza 
musicale da 
vendere. Per 
l ’occasione 
si presenta in 
studio anche Johnny, creatore della 
magnifi ca copertina dell’ultimo al-
bum ‘Eden’ che ci tiene compagnia 
durante la serata. Il progetto Em-
mablu nasce nel 2002 e, dopo l’av-
vicendarsi di vari componenti, il 
gruppo arriva dapprima alla forma-
zione che crea il primo disco omo-
nimo (2008) e poi a quella attuale, 
con l’ingresso di Fabio, arrivato nel 
dicembre 2009, poco prima della 
fase preparatoria all’ultimo album, 

‘Eden, inciso 
nello scorso 
ottobre 2010 
e pubblicato 
a febbraio di 
ques t ’anno . 
Singolare la 
scelta di non 
reintegrare il 
basso (stru-
mento quasi 
d’obbligo per 

una formazione rock), dopo aver 
terminato le registrazioni con Edo 
Scarpati, e di presentarsi sul pal-
co in formazione ridotta a tre. La 
mancanza del basso negli ultimi 
mesi costringe la formazione a cer-
care nuove vie, nuove sonorità per 
riempire il ‘vuoto’ ritmico di ac-
compagnamento tradizionalmente 
affi dato allo strumento. ‘Eden’ è 
un lavoro molto ponderato, in cui 
la musica è il risultato di una pro-

fonda ricerca personale sfociata in 
un sound particolare, artigianale, 
poco di moda e assolutamente anni 
’70. Le infl uenze sono chiare e il 
riferimento a band storiche quali 
Cream, Led Zeppelin, PFM, Jethro 
Tull e Area è d’obbligo: ma c’è 
molto di più, una precisa identità 
musicale al presente, dove niente è 
scontato ed è palpabile la voglia di 
sperimentazione, in una originale 
fusione di diversi generi musica-
li. Non è gradita la focalizzazione 
su un genere, risultano odiose eti-
chette anacronistiche e ‘stagnan-
ti’: gli Emmablu sono in continuo 
movimento. I testi, rigorosamente 
in italiano, sono opera di Max, gli 
arrangiamenti melodici di Jama e 
quelli ritmici di Fabio. È possibile 
ascoltare alcuni brani degli Emma-
blu su www.myspace.com/emma-
blusuperrock o su www.youtube.
com/EMMABLUROCK). 
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Ci sono cose che soltanto l’intelligenza 
è capace di cercare 

ma che, da sola, 
non troverà mai.

Henri Bergson

CITAZIONE DELLA SETTIMANA

www.logosnews.it

di Cristina Castiglioni

L’alternative rock dei SINaesthetics

S
INaesthetics, un gioco 
di parole tra i concetti di 
sinestesia, peccato (sin 
in inglese, appunto) ed 
estetica. Un nome sorto 
spontaneo e su cui si sono 

trovati subito d’accordo Ivan ‘Van-
ja’ Cestari (voce), Stefano ‘Pea’ 
Giuli (chitarra), Filippo ‘Feel’ De 
Dionigi (chitarra), Gianluca ‘Dam-
bro’ D’Ambrosio (basso) e Danilo 
Tosin (batteria), cinque ragazzi che 
vivono tutti nel nostro territorio, 
da Robecchetto fi no a Gorla, che 
nell’aprile 2008 hanno deciso di 
mettere in comune le loro espe-
rienze musicali. “Allora Ivan, Ste e 
Fede (ex batterista) erano alle pre-

se con un proget-
to metalcore – ci 
raccontano - ma 
sentivano il biso-
gno di esplorare 
sonorità diverse. 
All’inizio siamo 
stati defi niti sem-
plicemente rock, 
successivamen-
te ci sono state 
affi bbiate le eti-
chette  nu-metal 
e crossover, ora veniamo incana-
lati nel vasto ed eterogeneo fi lone 
dell’alternative rock. Ma ciò che 
realmente importa per noi è crede-
re in quello che si fa e che si vuole 
comunicare, scriviamo quello che 
sentiamo, senza il minimo pensie-
ro alle categorie in cui potremmo 

venire raggrup-
pati. Le etichette 
le lasciamo ai ve-
stiti”. Il loro pri-
mo lavoro, com-
pletato nel 2009, 
è ‘The Aesthetic 
of Sin’, un con-
cept album in-
centrato sui sette 
vizi capitali, re-
gistrato al Gre-
enRiver Studio. 

Nell’aprile 2010, con la attuale 
formazione con Danilo alla batte-
ria, vengono scelti da ‘MusicMar-
ketShow’ per una collaborazione 
che qualche mese dopo li porta a 
registrare il singolo ‘Paper Wings’. 
E questo 2011 si è aperto per la 
band proprio con l’uscita del video 

di questo brano, prodotto in colla-
borazione con ‘MusicMarketShow’ 
e ‘78Production’. “Siamo sempre 
stati favorevoli alla partecipazione 
ad eventi di qualsiasi tipo: live in 
piccoli e grandi locali, festival esti-
vi, interviste scritte e in radio…fi no 
allo scorso anno, quando abbiamo 
partecipato anche all’Heineken 
Jammin’ Festival Contest per band 
emergenti”. Ma cos’è suonare per 
voi?  “Per quanto ci riguarda, , il 
tutto è nato come un gioco, per di-
vertirsi. Crescendo è diventato un 
hobby, un sogno, che è arrivato a 
trasformarsi in una sorta di dipen-
denza della quale non si può e non 
si vuole fare a meno”. Tutte le date 
delle esibizioni dei SINaesthetics 
si possono trovare su www.myspa-
ce.com/sinaestheticmusic.

di Alessandra Caccia
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